
JORNA o seu Jornal
R$1,2S

Mobilização
consegue 1100
assinaturas para
campanha a favor da
vacina gratuita
contra o vírus HPV

Bairro Santa
Terezinha pede mais

atenção do poder
público para
melhorar a

qualidade de vida no

baitro

Sábado na Praça
Especial de Dia das
Mães leva pais e

filhos à Praça Getúlio
Vargas

Dia das Mães com boas
vendas para o comércio

De última hora

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO I
Fone/Fax: (47) 3397·1213

o poder Executivo de Gaspar
realizou na manhã de terça-feira (15)
negociações com o Sindicato dos
Servidores Públicos de Gaspar,
referente à reposição salarial deste ano.

Entre as tratativas ficou acordado de

que o reajuste de todos os servidores
públicos ativos e inativos seria de 4% e

o valor do auxilio alimentação dos
servidores passaria de R$I60,OOpara
R$I72,OO, exceto no mês de dezembro.
Aproposta será levada hoje à

Assembléia do Sindicato, no Salão São

Francisco, anexo à Igreja São Pedro

Apóstolo, Centro. Após a Assembléia, o
Projeto de Lei será protocolado pelo
Executivo perante à Câmara de
Vereadores, logo após a deliberação.
A intenção é de que a Câmara vote o

projeto de lei até apróxima semana
para que, caso aprovados, os reajustes
sejam efetivados já na folha de

.

pagamento de maio.
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ARTIGOLEITOREDITORIAL

Conhecimento
Esse é o bem mais precioso que o

ser humano adquire durante a vida.
Ter conhecimento é uma coisa que

ninguém pode lhe tirar. E cabe à

imprensa contribuir para que o povo
seja cada vez mais esclarecido.

Muitos temem o desconhecido,
mas quando recebem a informação
mudam de postura. E isso é muito
comum com a saúde em geral.

Para isso existem órgãos e

entidades competentes para
auxiliarem a população na aquisição
dessas informações e principalmente
na prevenção de muitas doenças.

A Rede Feminina de Combate ao

,
Câncer é o caso de uma dessas
entidades que existem para somar

conhecimento e bom atendimento à
sociedade.

Durante o evento Sábado na Praça,
a entidade informava as mulheres
sobre a prevenção ao câncer e o mais

importante, instruí-as sobre um

assunto muito pertinente e que pode
levá-las a contrair câncer de colo de

, útero, o HPV (vírus sexualmente
transmissível).

O vírus não necessariamente
conduz para a doença, mas mulheres

.
e homens devem saber que ninguém
está livre, tanto de contraí-lo, quanto
de evoluir ele para uma doença mais

. grave.
O que não se pode é deixar que

preconceito e desinformação sejam
um inimigo da prevenção.

Corrupção e desigualdadeÁgua=I
Com o aquecimento global em curso'

vai-se agravando oproblemade águapara
o consumo da humanidade no mundo.
Não só devido a poluição atmosférica e

das águas dos rios, mas também em

função do aumento da humanidade ano

após ano.

No entretempo as geleiras do pólo
norte estão diluindo. E essas águas, em
vez de trazer mais água para o consumo

da humanidade, são levadas para o mar,

que é imprestável para o consumo

humano. Lá, no pólo norte, não há rios,
só geleiras-Com picos de até milhares de
metros de alturas, namaiorparte cercados

. de água do mar.
Com isso o nível do mar vem subindo

assustadoramente, com conseqüências
catastróficas. O aquecimento global,
provocado pelos poluidos gases terrestres
expelidos na atmosfera, já vem

provocando a mortandade dos animais
silvestres e da fauna aquática da região.

Vzctor Frech - ConsultorAmbiental

A corrupção no Brasil é
estrutural. Isso significa que é um

aspecto cultural e quem não faz

parte é muitas vezes discriminado.
A corrupção está ligada ao

chamado jeitinho brasileiro. Neste
sentido há no Brasil uma confusão
- 10 onde se confunde a autoridade
do chefe com a lei. 20 não há
confiabilidade nos outros, ou seja,
todos aqueles que não são meus

amigos ou parentes.
O funcionalismo público e o

privado têm na figura do chefe um

representante da lei, pois é o

mesmo que irá promovê-los e

poderá melhorar sua situação na

empresa, enquanto a lei

propriamente dita é invisível e

geralmente ineficaz, ou seja, não
faz parte de sua realidade. Isso

significa que o empregado poderá
encobrir ou participar de algumas
fraudes do chefe, ocorrendo assim
a corrupção.

A falta de confiabilidade nas

pessoas é um fator que corrobora
a corrupção e fica evidente no

nepotismo, que seria uma espécie
de lealdade com a família e

amigos. Isso significa não ter

confiança nos desconhecidos, na
sociedade, isto é, falta capital
social.

Essa cultura onde a corrupção
é tida como um valor moral faz do
Brasil o 400 país no índice de

corrupção, sendo Camarões o mais
corrupto e a Dinamarca com o

menor índice. Se analisarmos
sobre o prisma da desigualdade
social, se evidenciará que os países
com menos desigualdade social'
são os menos corruptos.

No Brasil, há uma concentração
de renda - 50% das riquezas da

pátria estão concentrados nos 10%
da população, ou seja, para
diminuir os altos índices de

corrupção da nação se faz
necessário uma distribuição de
renda.

Esses índices e análise vão de
encontro com a teoria de Merton

segundo a qual as culturas que
valorizam o sucesso econômico
como um importante objeto, mas
restringem severamente o acesso

às oportunidades.. têm graus' mais
altos de corrupção.

Dia do Assistente Social

Ontem, dia 15, comemorou-se o dia
do Assistente Social, profissão que este

ano completou 50 anos de

regulamentação. Ao longo dos anos

tivemos avanços para afiançar direitos
como a Política Nacional de Segurança
Alimentar, o SistemaÚnico de Saúde, o
Sistema Único de Assistência Social, o
Estatuto da Criança e do Adolescente e

o Estatuto do Idoso e a Lei Maria da
Penha, entre outros. Contudo, ainda
temos que lutar para transformar estes
direitos de papel em direitos de fato. As

expressões da questão social invadem
nossos espaços e, em muitos casos, nos

sentimos inoperantes, não por ausência
de competência, mas por um descaso do
Estado.

Assim, reafirmamos nosso

compromisso para com uma democracia

que não se restrinja ao sufrágio e que
vislumbre e defina como prioridade a

vida, através da distribuição de renda

com políticas públicas para que se

alterem os seguintes dados catarinenses:
a cada 30 dias, morrem nove pessoas de

fome; o déficit habitacional é de 120mil
casas e este é o Estado em que as

mulheres percebem o menor salário do

país. Estes dados destacam a

importância da profissionalização na

área social. Não podemos mais aceitar

que neste campo predomine o

"achismo", o "empreguismo", a

"politicagem") a "criatividade" e a

ausência de recursos humanos e

financeiros.
E temos que comemorar, pois nossa

luta junto aos movimentos sociais foi de
vital importância para que tenhamos
marcos regulatórios que afiancemdireitos
e assegurem a vida.

Valéria Cabral Carvalho -

Presidente do Conselho Regional de
Serviço Social- SC

ASSUNTO DA SEMANA
Em que áre-a Gaspar é

mais carente?
OLHAR ELETRÔNICO

Na área da saúde.

Sempre falta médico e

atendimento para a

população. Ana Paula
Wanzuita, bairro
Margem Esquerda,
costureira

Acredito que omaior

problema hoje é o
saneamento básico. Tem
muito esgoto a céu
aberto em Gaspar hoje.
Zelina DaIçóquio,
bairro Barracão,
aposentada

A saúde de Gaspar é
a maior carência da
cidade. Sempre falta
atendimento médico à

população. Marlene
Pereira, bairro
Macuco, doméstica

Placas - Na penúltima edição criticamos as placas na Avenida das Comunidades,
que 'não continham nenhuma informação há meses. E agora ficamos mais surpresos
com a solução encontrada. Ao invés de inserir informações para melhor orientar os
motoristas, o Departamento de Trânsito retirou as mesmas.

Israel Aparecido Gonçalves -

Professor universitário
-Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha qUi! é notícia.
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Gaspar firma convênio
com o Instituto Proe
Após acordo firmado, os
jovens interessados em

estágio na prefeitura devem
efetuar sua inscrição até a

sexta-falra (25).

A PREFEITURA DE Gaspar, em
parceria com aAssociação Comercial
e Industrial de Gaspar (Acig), fmnou
convênio com o Instituto de Programa
de Complementação Educacional

(Proe) namanhãda segunda-feira (14).
O objetivo é a realização de ações e

promoção profissional e humana dos

estudantes, através da sua integração
com o mercado de trabalho pelo
estágio. --- feitura, outras empresas poderão

A idademínimapara se inscrever é contratar estagiários através daAcig.
16 anos, e o interessado deve levar até Segundo o prefeito Adilson
a sede da Acig as cópias da identida- Schmitt, o estágio não serve apenas
de, do CPF e atestado de freqüência como experiência na vida dos jovens,
de aula atualizado. As inscrições co- mas também como um auxílio na

meçaram na terça-feira (15) e vão até renda familiar. "O estagiário hoje é
a sexta-feira (25) e abrange estudantes uma peça fundamental para a

do ensino médio, ensino técnico, es- prefeitura", ressalta.
pecial e superior. Quem quiser pode Segundo ele, o acordo trará mais
efetuar também sua inscrição através benefícios para os estagiários,
do site www.proe.org.br, que o cadas- inclusive direito ao seguro de vida.
tro é diretamente encaminhado para a O Instituto
Acig. O Instituto Proe cria e fomenta a

A seleção dos estagiários inicia na criação de projetos e programas de

segunda-feira (28) e será feita pela formação e qualificação profissional
Associação Empresarial.Além da pre- para trabalhadores e estagiários,

:.,.;.

Com apoio da Acig, prefeitura firma convênio com o Instituto PROE

Os diretórios do PDT de toda a

região se fizeram presentes no

encontro. De Gaspar esteve presente
o presidente do PDT Jovem Roberto

Procópio Cardoso, que almoçou ao

lado do senador Cristóvão Buarque e

prestigiou a palestra sobre educação
na Câmara de Vereadores.

O senador Cristóvão Buarque
defende que o governo federal destine

pelo menos mais 1% do pm�num
primeiro momento, para a educação,

preparando-os para integração ao

mercado de trabalho e desenvolvendo
a visão empreendedora. Mobiliza,
organiza e contribui para realização do
Diagnóstico Profissional no Brasil,
identificando o perfil de trabalhadores,
estagiários e de empresas de modo a

subsidiar ações sistematizadas para a

aproximação das necessidades das

partes. Cria e desenvolve ações de

treinamento, capacitação e atualização
profissional e desenvolve atividade

experimentai, não lucrativa, de

comércio, serviço, produção, emprego
e crédito. Também desenvolve
atividades de incubadora de novos

negócios e empreendimentos.

O senador pelo PDT Cristóvão

Buarque esteve em Bombinhas, no
sábado (12), onde foi recebido por uma
platéia composta pelas mais diversas
correntes ideológicas. Depois de

almoçar com lideranças do PDT local,
com empresários, estudantes e

professores, proferiupalestranaCâmara
de Vereadores onde foi recebido pelo
prefeito de Bombinhas Júlio César
Ribeiro (PSDB) e pelo presidente da
Câmara Iraci Spader (pMDB).

aumentando gradativamente os

investimentos nesta área, alcançando
uma escola de tempo integral.com
professores preparados e bem

remunerados, voltados totalmente para
uma educação de boa qualidade. "Nós
só vamos estabelecer uma realidade
nova, quando entendermos que as

nossas crianças são opetróleo do futuro,
com suas mentes_preparadas, serão as

idéias novas que o país vaiprecisarpara
alcançar o desenvolvinIento", disse.

JORNAL METAS
16 a 18 de Maio de 2007

Por Jósé Roberto Deschamps

II Na lama - Com as mudanças dos pontos de ônibus do

transporte coletivo em Gaspar, o povo foi literalmente

jogado na lama. Os novos locais não têm infra-estrutura
necessária, além da estrutura arquitetônica precária, que
não oferece qualquer segurança e nem conforto, deixando
muitas vezes os usuários de pé e na chuva ou sol, protegem
pouco, além de péssima imagem que fica para a cidade e

sem contar o lamaçal em volta que prejudica os que
dependem do transporte e quem por ali passa. Dizem as

más línguas que o que já foi gasto com macadame e brita
daria para ter asfaltado. O que evidencia a situação é que
parece que estão cobrindo o sol com apeaeira, Não vivemos
período de economia, a necessária e bem defendida
economia dos poucos recursos da prefeitura?

II Democrata - A sexta-feira passada foi marcada pela
-adesão aos Democratas (ex-PFL), do empresário e popular
Julinho do Posto, o Julinho Zirnrnermarm. De tradição
familiar local, que sempre esteve namesma linhapartidária,
Julinho sempre foi sondado para ser candidato a prefeito
em Gaspar. Nunca resolveu assumir esta condição
preferindo apoiar os amigos mesmo em outros partidos.
Dedicado às causas sociais é urn dos baluartes daAPAE e

é figura ímpar na Festa de São Pedro. Bem sucedido na

vidaprofissional, seguiu os passos do pai, e é uma referência .

positiva. O novoPFLpode comemorar, recebe urna grande
adesão, com ele devem ir mais gente para o partido.

II Coragem - Após um assalto à mão armada em

Blurnenau, os quatro criminosos, levaram um veículo Gol
da empresa assaltada e em fuga foram abordados pelaPM
de Gaspar, naBR-470, próximo do trevo de aceso à cidade.
Ao ver a polícia, começaram a atirar contra, dando início
ao tiroteio que terminou na localidade de Pedra deAmolar

(Itajaí). Os assaltantes bateram o carro Gol e fugiram pro
mato. O Gol acabou sendo recuperado juntamente com

um revólver calibre 32. Na perseguição o policial militar
Gonzalez, foi atingido por urn dos tiros nas costas, mas o

�olete salvou sua vida, deixando apenas hematomas. É de
se destacar o ato de coragem e bravura destes homens.

• Dominó - No próximo sábado acontece mais urna

edição do Torneio de Dominó do Caminha, homenagem
ao médico de Blurnenau Luiz Eduardo Caminha, no Bela
VistaCountry Clube. É omomento do encontro de amigos
vindos de diversas partes do Estado. Daqui deGaspar estão
confirmadas as presenças de muitos adeptos do dominó.

II Caso llhota - As denúncias feitas pelo suplente de
vereadorBicudo, contra a Câmara de Vereadores de Ilhota
que estão tramitando no fórum da Comarca de Gaspar,
seguem em fase de apuração de elementos probatórios,
segundo informou aPromotoraDra. Jussara MariaViana.
Ficamos no aguardo de urn desfecho do caso.

II ParaRefletir - A sociedade deveria entender que quem
quer penalizar o direito de opinar, de se informar ou de

pensar é que deveria ser penalizado". (Medeiros deAbreu)
e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Compromisso com a qualidade®

�
CONTABILIDADE
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Educação empossa conselheiros
Direto ao Assunto

Na quinta-feira (10), tomaram
posse de seus cargos os novos
membros do Conselho

Municipal de Educação
(COMED).

A PARTIR DESTE mês permanecem
como conselheiros do ensino
fundamental pelos próximos quatro anos

o professor Lodemar Luciano Schmitt

(titular), Mari Inêz Theiss (suplente) e

Leonor Darós (suplente). Na educação
infantil, pelo mesmo período de tempo,
permanecem como conselheiros a

professora Patrícia Helena dos Santos

(titular) e Rosali Valter Goedert

(suplente).
A representante das Associações de

Pais e Professores é Juliane Althof

Moraes, e da Secretaria de Educação do
Governo Municipal é Regiani Z.

Spengler, que tem como suplente Lúcia

Helena Teixeira Melo. Daniela Wilke responsabilidade e competência de cada
também permanece como suplente da membro. "Temos um Conselho de

conselheira e atual Presidente do Educação ativo e participativo,
COMED Sonia Maria Zimmermann. preocupado com a Educação de

Os membros receberam sua Gaspar", reiterou o Vice-Prefeito.

nomeação das mãos do Vice-Prefeito, Ao todo o COMED conta com onze

Clarindo Fantoni, e da Secretária de conselheiros titulares e onze suplentes,
Educação, Elke Moser, que foram mas apenas alguns foram substituídos

unânimes ao reconhecer a porque "o regime de vigênciado tempo

POLICIAL MILITAR DE GASPAR É SALVO POR COLETE À PROVA DE BALAS
Um Policial Militar de Gaspar

. foi ferido durante uma perseguição
policial na última quinta-feira, por
volta das 23h30min. O policial
Gonzáles foi atingido nas costas e

mesmo usando colete à prova de
balas ficou com hematomas. Tudo
aconteceu após quatro assaltantes

roubarem à mão armada uma

empresa de Blumenau e seguire.m
em fuga em direção a Gaspar pela
rodoviaBr 470, em um veículo Gol
de propriedade da empresa
assaltada.

.

O Copom de Gaspar foi

acionado emobilizou viaturas para
a rodovia no intuito de cercar os

criminosos. Quando chegavam

próximo ao trevo de acesso a Gaspar, os
policiais depararam-se com o Gol e

saíram em perseguição pela rodovia
sentido Itajaí.

Percebendo a presença policial, os

bandidos começaram a atirar, iniciando
uma troca de tiros, que só terminou

quando os bandidos colidiram o carro

com um barranco e fugiram entrando em
um matagal.

A polícia conseguiu recuperar o carro
e um revólver calibre ;32, mas os bandidos
ainda estão foragidos, porém um

comparsa que cónfessou participação no

crime ao levar os criminosos até o local

da empresa, Marcos Antônio dos Reis,
de 26 anos, foi preso pela polícia
blumenauense.

Rua Itajai • SS2 • Centro

de permanência no Conselho é de

paridade. Os conselheiros são

substituídos aos pares e em

periodicidade diferente para que o

COMED possa sempre contar com

membros mais experientes a cada nova

eleição e substituição de membros",
explica a Presidente do .Conselho

Municipal de Educação, Sonia Maria

Zimmermann.
Os novos Conselheiros foram eleitos

em março. "Agradecemos todos os

professores que deram seus nomes para
trabalhar em prol da educação, mas

também deixamos nossos

agradecimentos pela colaboração dos

membros que estão deixando seus

cargos. Todos foram de fundamental

importância para a Educação de nosso

município", reconhece Sonia.

As reuniões do COMED acontecem

nas dependências do Conselho de

Educação, anexa à Prefeitura, na

segunda semana de cada mês, sempre
às quintas-feiras.

Ponte é liberada
no Gasparinho

A Secretaria de Obras investiu essa

semana R$ 5 mil na subsituição da
Ponte Davi Bonetti, no bairro

Gasparinho. A ponte que serve de
acesso a um dos pontos turísticos de

Gaspar, o Fazzenda Park Hotel, e a

uma das belas regiões do município
estava com três vigas comprometidas;
que precisaram ser substituídas.

De acordo com o Secretário de

Obras, Nicésio Morastoni, a

Secretaria optou por substituir a ponte
de madeira por tubos. que
canalizassem a água do córrego, cujo
curso passa pela região.
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Bairro Santa Terezinha pede
mais atenção das autoridades
Bairro mais populoso de Gaspar, Santa Terezrr,haj ,

só precisa de mais apoio das autoridades para vê .. :'
seus principais problemas resolvidos.

o BAIRRO SANTA Terezinha
é o bairro mais populoso de

Gaspar, por esse motivo sofre
com problemas de infra
estrutura. Basta circular pelo
bairro que poderá ver que o

calçamento das ruas é o maior

problema enfrentado pelos
moradores da localidade, mas
outro problema que aflige os

moradores e só depende da

justiça para ser resolvido é a

ocupação irregular existente no

bairro.
As chuvas também causam

transtorno aos moradores em

dois pontos críticos: nas Ruas

Joaçaba e Barão do Rio Branco.

Segundo o secretário da

associação dos moradores José
Amarildo Rampelotti, o

problema é muito difícil de ser

resolvido porque necessita que
seja feita uma nova tubulação
para desembocar no Poço do

Jacaré, pois a existente não

comporta tamanho fluxo.
O calçámento é uma

reivindicação' antiga e' uma

solução necessária para ruas por
onde passam os ônibus, alem da

poeira, a buraqueira é normal
nas vias. Ruas como Botuverá,
Santa Cecília e Rua Construtor

Augusto V. Deschamps sofrem
com a deficiência, mas há

solução para o problema.
"Todo o trabalho de

calçamento é feito por meio de

mutirão, os moradores da Santa
Cecília irão aderir 100%, falta
o poder público tomar a

iniciativa", disse Rampelotti.
Esse tipo de problema

também é verificado na Rua

Paulo Bernardo Schmitt.
O secretário da Associação

não exime os moradores de

culpa, nem mesmo a própria
associação. Para ele falta mais
vontade de cobrar, mas reitera

que se os governantes derem um

o campinho mais paraece um pasto de tanto mato e poças d'água

-.: " ,. .

Os buracos na Rua Paulo Bernardo Schmitt são uma armadilha para os veículos que ali transitam

empurrão' os moradores dão as

mãos.

O bairro também espera que

a prefeitura cuide da área de osmoradores, tem a promessa da
lazer situada na Rua Alagoas,

'

atuii�IgsJã@'\(de receber os

que está abandonada e segundo cuidadosadequados.

"Não podemos expulsar essas pessoas dali na marra"

A questão da área verde do
bairro invadida está na

dependência de uma dfcisão da

justiça de como procederá �
remoção dessas famílias.

"Nós até tentamos marcar
�hG ._ . . ,.

uma reumao com o muusteno
, '

, público, prefeitura e a associação,9T

para tentar agilizar o processo.
Mas não podemos expulsar
essas pessoas dali na marra.

Quem deveria tomar uma

providência não está fazendo".

Segundo o assessor jurídico
da prefeitura Aurélio Marcos
de Souza, o município já tem

duas liminares favoráveis.,
"Como é uma área verde e

0'

A área verde aguarda decisão da justiça para desocupação

comunitária não cabe mais por um juiz a desocupação. A policial e oficiais de justiça,
nenhuma apelação. Estamos prefeitura não pode fazer mais temos que aguardar", disse
aguardando que seja decretada nada, pois como envolve força Aurélio.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já!

Toda quarta e sábado
informando você!

------

"

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jornalmetas.com.br
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Geral

mulheres que procuraram a Rede
Feminina de Combate ao Câncer, que
estava participando do eventomunicipal,
que com propriedade esclareceu a

população sobre o assunto.

Quem quiser participar e também assinar
em prol da campanha, basta ir à Câmara
dos Vereadores ou à sede do Partido dos
Trabalhadores na Rua Itajaí, nos dois
locais há listas de assinaturas.

.

_A6

Sucesso na campanha contra o HPV
Direto ao Assunto

Movimento do Dia das Mães
ajuda recolher assinaturas para
Projeto de Lei' que pede vacina
contra HPV gratuita pela rede
de atendimento do Sistema
Único de Saúde (SUS).

NO SÁBADO (12) véspera do Dia das
Mães, a vereadora Mariluci Deschamps
Rosa foi às ruas do Centro junto com

voluntários, para pedir apoio da

população à campanha que angariava
assinaturas para o Projeto Lei da senadora
Ideli Salvatti, que pleiteia o fornecimento
gratuito da vacina que previne mulheres
de contrair o vírus HPv.
São necessárias ummilhão de assinaturas

para que a Lei seja aprovada e para isso
o apoio da população gasparense é
fundamental e somado aos esforços de
todo o Brasil poderemos em um futuro

próximo diminuir os casos de contração
do vírus, que é uma das principais causas
do câncer de colo de útero.

Apenas no sábado foram conseguidas

1100 assinaturas e a campanha continua
com todo vapor.
A mobilização feita no centro de Gaspar
ficou com três pontos de recolhimento:
na Praça Getúlio Vargas, em frente ao

Banco do Brasil e também nas escadarias
da Igreja,

o movimento em função da véspera da
data festiva e também pela realização do
evento Sábado na Praça, ajudou na

conquista desse número expressivo.
Mas o mais importante é que pelo
simples fato de estarem ali com panfletos

.

e faixas, atiçaram a curiosidade demuitas

o HPV

• O vírus Human Papiloma Vírus
(HPV) é sexualmente transmissível
e é o mais comum das DST. Cerca
de 137 mil casos anuais são

registrados, sendo que desses, 20mil
se transformam em câncer de colo
de útero. Como seus sintomas são

internos, só através da realização
constante de preventivos pode se.
detectar a manifestação do vírus,
mas isso não é regra sendo

necessário, em alguns casos.exames
mais complexos.

O vírus também é encontrado em
homens e este é o principal
transmissor.

11'= .

Realização'
Trail Club

Q

..._---- -
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É o REMÉDIO
MA TE�

E

Uma Iniciativa dos Que
Câmara"de
Dirigentes Lojistas
�Gaspar
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CDL fica satisfeita com as

vendas do Dia das Mães
Direto ao Assunto

Balanço positivo nas vendas

para o Dia das Mães no

comércio gasparense animou
os lojistas. E queda de

temperatura foi primordial para
o crescimento das vendas.

QUEM FOI AO centro de Gaspar no
sábado, pode conferir omovimento devido
à comemoração do Dias das Mães.

Segunda data mais importante do ano para
as vendas, lotou as lojas da cidade com

muitos pais e
o

filhos comprando presentes
para suas mamães.

O dia bonito ajudou a tirar a população
de casa e a frente fria, que chegou na hora
certa, estimulou as vendas.

O presidente da Câmara de Dirigentes
Lojistas (CDL) Hélio de Oliveira,
comemorou o movimento e estima que
houve crescimento em torno de-6% das
vendas do ano anterior.

"As lojas ficaram cheias, o pessoal
deixou para vir comprar na sexta e no

sábado e o bom foi que o tempo esfriou.

• Polícia Comunitária "VIII"

Distinção entre o policiamento tra
dicional e o policiamento Comuni
tário:

A Fonte de Autoridade: Enquan
to a Polícia tradicional age escorada
tão somente na norma estatal e no

conhecimento que os agentes estatais
têm desse aparato de normas que re

gem a vida em grupo
(profissionalismo), a Polícia Comu
nitária, além de- não afastar a sua

atividade dos limites legais, procura
buscar legitimidade da sua atuação
na interação dos agentes policiais
com as pessoas e os grupos que com

põem a comunidade à qual ela presta
os seus serviços, buscando estabele
cer relações de confiança recíproca,
voltada ao enfrentamento de situa

ções problemáticas, conscientes am-
.

bos das limitações existentes e do
funcionamento de todo o sistema so
cial. Como se vê, a Polícia Comuni
tária acrescenta um importante ingre
diente político na sua atividade, re
ferente aoapoio comunitário do qual

o depende como fonte de autoridade e

legitimidade.
o O trabalho deve sem dúvida al

guma ser em conjunto, com os inte

grantes do Conseg, juntamente com

todas as pessoas da comunidade, pois
da forma de contrair. o objetivo comum é de todos, ou seja,

O ponto alto do evento foi a trabalhar em prol a comunidade, vi-
apresentação do CoralMunicipal Infanto sando o bem estar de todos princi-
J�venil Prof�ssora B:at.rj�e 2 ,_p"Mnt,ntenocamp�daseg�ançapúZimmermann Koench, sob a regênciã.da blica, através dos diversos orgãos dos
professoraLaiza Carlini o belo repertório, pod"ires constituídos, pois é dessa for-o :.. •

�

e suavidade sonora de seus alunos ma que haverá uma melhor qualida-
emocionaram as mães presentes. de de vida da sociedade.

Prefeito e secretários municipais
prestigiaram o evento que foi apresentado e-mail: capítaomarafíotí@yahoo.com.br
pelo radialista J. Aguiar.

Lojas cheias agitaram o comércio gasparense na véspera do Dias das Mães

Aqui na minha loja o que mais vendemos
foram tênis e botas. Se tivesse quente as

vendas não seriam asmesmas", disseHélio.
Mas a felicidade das mamães não

terminou no domingo. Segunda-feira os

lojistas ainda fizeram um sorteio de
convites para um almoço que acontecerá
na Sociedade Canarinhos no dia 27 de

maio.
"Cada loja associada àCDLrecebeuum

número de almoços para sortear entre seus

clientes. As mães ganhadoras serão

comunicadas pelas lojas e no dia do evento
ganharão uma rosa com um número e esse

número sorteará brindes das lojas
conveniadas", concluiu o presidente.

SÁBADO NA PRAÇA DAS MAMÃES

O "Sábado na Praça" Especial de Dia
das Mães foi um sucesso e reuniu muitas
mães e filhos na Praça Getúlio Vargas,
aproveitando a belamanhã de sol que fez
no sábado (12).

O Centro já estava cheio devido à
intensa procura pelos presentes

o

das

homenageadas e as atrações que foram
colocadas para elas só aumentaram ainda
mais o fluxo de pessoas no local.

A Iva Cabeleireiros estava com uma

barraca dando um retoque no visual das

mamães, deixando-as ainda mais bonitas.

Enquanto se embelezavam, os filhos
curtiam QS brinquedos o

que foram

colocados na praça ou preparavam com

a equipe do Centro Educativo Maria
Hendricks lembranças especiais para as

mães.

Mas o "Sábado na Praça" não tem

apenas diversão, a saúde também estava

presente com funcionários da Secretaria'
-Municipalmedindo a pressão arterial e o
;índice de diabetes. As mães também

-,

puderam tirar dúvidas sobre a prevenção
ao câncer, com voluntárias da Rede'

o

Feminina de Combate ao Câncer,
principalmente em relação ao câncer de
colo de útero muito comum e ainda com
muitas dúvidas em função dá doença e

,A família ele.hlaroldo Ciaertner convida
para o Culto inMemorian, dia 27 de maio,

às 9h,
na Igreja Evangélica Luterana.

Agrad�!1lWl*2S!;,c�J�a��,r�s��ít'
incansá�,el carinho de

. < � ,

�\�:�>.�� "J·�·��·oí::ti';�:à,:�, �)"{�:'
,; l\:.Ies:�

�"
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Crianças fazem homenagem para
as "Mães" do -COI Vovó Leonida

-

��
Foto: PMG

-

_ ,Direto ao Assunto
.

tOL avó Le nida pre arou

u dia e encanto para
Qmena ear as mães das

rilnças e ta bém as mães que
h' aElllam n Centro.

DIZ A MÁXIMA que, mãe não é _
___"'-;��I'l\

somente aquela que gera, e sim aquela
que cuida com amor, carinho e se

preocupa com o pequeno ser humano
sob sua tutela. Papel que vem sendo

desempenhado com muita

responsabilidade e afeto pela equipe
de educadores do Centro de
Desenvolvimento Infantil Vovó
Leonida, no bairro Santa Terezinha,
que na última sexta-feira, (11),
preparou um dia de encanto para as

mães das crianças atendidas pelo CDI
e para as mamães que trabalham no

Centro.
As crianças emocionaram as mães

presentes e as mais de 20 professoras sucedidos na vida. A alegria é sempre
I)' 131.

e serventes-merendeiras,' como a dobrada", assume a educadora com um

professora Lúcia Testoni que há 22
I

largo sorriso no rosto.
anos cuida das crianças do CDI, com O sentimento de Lúcia também é
músicas e pequenos mimos. Para compartilhado por Daltina Conick, há
Lúcia, que acompanha todas as 14 anos funcionária do Centro de
festividades do CDI nas duas décadas Desenvolvimento Infantil. "Quando
de dedicação ao ensino, momentos encontramos fora do CDr uma criança
assim são sempre especiais. "As que já tenha sido nossa aluna, sentimos
minhas duas filhas foram educadas forte o carinho delas por nós e vice
dentro do Vovó Leonida e mais que versa. E isso émuito bom, porque todo

. gratificante, é uma satisfação pessoal o cuidado que investimos aqui é

acompanhar o desenvolvimento de regado por muito amor. Sem dúvida,
cada criança que passa por aqui e somos um pouco mãe de cada criança
perceber que se tornaram jovens bem atendida aqui", emociona-se.

Para quem é "quase mãe" de os dias, com muita dedicação, zelam
primeira viagem, como a mais nova pelas 165 crianças que freqüentam o

professora do quadro do CDI Vovó
.
Centro de Desenvolvimento infantil

Leonida, Rosemari Machado Novaes, Vovó Leonida, e que neste último Dia
que fora do CDI é mãe de dois filhos, das Mães, também se emocionaram e

o Dia das Mães em 2007 foi singular. foram parabenizadas pelo carinho que
"Ganhar tantos 'filhos' da noite para distribuem a cada criança. Segundo a

o dia assusta um pouco, pois é muita Diretora do CDI, Josemery Roncaglio,
responsabilidade. Mas com o amor e esse sentimento que habita a alma de
o carinho as crianças conquistam e cada educador é o reflexo do fato de o

também' nos ensinam a virtude e o corpo docente sempre procurar trabalhar
desprendimento que é o amor". coletivamente e em equipe. "Aqui todos
Daltina, Lúcia e Rosemari são parceiros e entendem que na

representam apenas algumas das tantas ambiência escolar são também
mães, e porque não dizer pais, que todos educadores", conclui.

-.

Diretor Téêl'iico: Dr. José Roberto M. castre.
CRWlISC: 1460.

Ruo Vereador Augusto Beduschi, 998 - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.��-�_�!"'!'"'-!""-��"""'��'"!""l'-.--_..,.-:. ..,,> ,�,�,�,'�."""'!"�-"""""� i'-";;.""""'t""":-,"• .!'.4...;="""'�-'=':;'���'_'''''-'-''''''�U'--�'-�'--'-'�';--'-�---'.- .. - --- .,.. -.-.----,�-.-.-
-- -.- --.;::--r··.····�·····:·_·_·_-·':-·--··"'"""=� =;a.,::• -, • t fi f!: • • .. • • • .. • � .. .. # + • " • � ... • , " • '" , .. ",. • ' .'".,......... • '" � .\ (' • • • <l • .' ." • .. I I ....... !- ,j' ...... ..) I t J t. " ( .I • f ( � • - • • • .
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Atividade. física e palestra
para homenagear as mães
Para homenagear as mães, a Es
cola Vitório Anacleto Cardoso
preparou atividades um pouco
diferenciadas este ano.

A COORDENAÇÃO E direção da

Ana-c4':tp tiveram a idéia de preparar
uma homeI)agc��ara as mães traba
lhando o tema "quariU:àde.�de vida".

.
",,-,

Esta escolha se deu devido ao fato da

maioria das mães da escola ser

faccionista.
A primeira atração relacionada ao

assuntofoi uma palestra, ministrada
pela coordenadora Sônia Regina Reis.
A palestra foi sobre o estresse, mos
trando pára as mães como ele pode ser

evitado. "Muitas mães aqui da escola
.

trabalham fora e levam uma vida mui
to agitada, corrida. Por isso a impor
tância de alertá-las e preveni-las so

bre o estresse", explicou a coordena
dora Sônia.

Em um segundo momento, o pro
fessor de dança da escola, Marco
Aurélio de Souza realizou com as

mães uma atividade física, com o

objetivo de tirar o estresse e aliviar a
tensão das homenageadas. Foi uma
atividade recreativa, que envolveu

beijos e abraços. "Proporcionamos às
mães um momento de afeto com os

filhos, já que no dia-a-dia elas têm

pouco tempo para ficar com eles",
afirmou o professor.

Além destas duas atividades, a ho
menagem também contou com apre
sentação do coral, formado por alunos
da escola, que entoaram algumas mú
sicas emocionando as mamães. Ao fi

nal, todos comemoraram juntos com

um lanche coletivo, onde cada home

nageada trouxe um prato diferente.

-.

III AEscolãAflacleto Cardoso com>
pletou 71 anos de história no dia 4
de maio. Ela conta hoje com 540
alunos e 40 furlcionários. Segundo a

atual diretora, Rita Inez Paloschi, o "

objetivo maior daAnacleto é formar
cidadãos conscientes de. seus deve- .

res e dit�itos. ''Temos''iím ensino de
ótima qualidade, porém nossa escola
está carente dé espaço físico", ressal
ta Rita. Segundo ela, as atividades
como aula de dança e capoeira-preci-,
sam ser feitas no refeitório, pelo fato
de não haver um espaço físico para a

realização destas atividades. "Para
nossa escola melhorar precisamos de
um espaço físico coberto", finaliza.

\

"f�,
\ t· <,! i "';-,_

\' ) -v..

n ", '�,
i !! "r-, �

Alunos entregam para idosa algumas das doações

Esta foi a segunda vez que os alu
nos do 2° ano do Ensino Médio da es

cola Madre Francisca Lampel, visita
ram o asilo São Sirnião, no bairro Vila
Nova, em Blumenau. A primeira visita
ao local foi realizada apenaspor cinco

alunos, já esta visita de quarta-feira (9),
contou com a presença de um grupo
maior.

O passeio faz parte de uma atividade
desenvolvida dentro da disciplina de
matemática, coordenada pela professo-

'� ra Tedi Notari Eberthardt, que tem o

� objetivo de realizar uma pesquisa quaQ

litativa em relação à vida dos idosos.
Conforme explicou o coordenador

da Escola, Jeovani Schrnitt, foram os

! próprios alunos que pediram para
retornar novamente ao lar São Sirnião.
Na primeira visita, os alunos conhece
ram a vida dos idosos do asilo e soube
ram que muitos deles fazem arte com

tampinhas, garrafas pet, EVA, retalhos
e linhas. "Os alunos juntaram doações
destes materiais e quiseram levar pes
soalmente até o asilo, para que eles

pudessem dar continuidade a seus tra

balhos", afirma Jeovani. Além disso, os
alunos se organizaram e levaram cucas

para fazer um lanche com as pessoas
do Lar.

O objetivo do passeio foi também
mudar a idéia que muitas pessoas têm
em relação ao asilo. Segundo Jeovani,
os alunos adquiremmuito conhecimen
to com o passeio. "Muitos dos idosos

possuem uma história para contar. Cada
um deles nos passa uma lição de vida",
afirma o coordenador. Para Jeovani ain-

Por Julio César Bridon dos Santos

"FORÇAS"

Ó Deus,
dai-me forças pará

suportar
todas as dores que me são

atribuidas.

Dai-me forças,
para vencer todos os

obstáculos

que obstruem minha vida.

Dai-me coragem
para aceitar o que me está

destinado.

6Deus.
Transformai meus

sofrimentos,
e minhas dores,

em algo que eu possa
aceitar

e acreditar.

Desejo ter a consciência e

a sabedoria
para acreditar na "Grande

Força" que sois.

Vives em mim,
pois sinto-vos em todos

os sentidos
da minha vida.

Acredito que somente a

"vossa" sabedoria
e o vosso amor,

poderão transformar-me.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA
PAZ"

bridon@terra.com.br

da, o contato com os idosos do asilo
serve para vermos que a vida vale a

pena.
"Assim os alunos acabam com o

preconceito e aprendem a respeitá-los.
Além disso, percebem que podem fa
zer algo para ajudá-los", ressalta
Jeovani.

Conforme afirmou o coordenador,
os idosos do asilo São Simião são feli
zes, mas muito carentes. "Eles ficam
muito felizes com a nossa visita e sem

pre nos agradecem", diz.

VIDA
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Atividades marcaram a Festa da
Padroeira no bairro Bela Vista

PORtM,A PROGRAMAÇÁOda
confraternização da Festa da Padroeira
começou dois dias antes. Durante a fes
ta, um grande público se reuniu na pa
róquia para, celebrar o dia das mães.

Na quinta-feira (10), às 19h, foi rea
lizada umamissa com a pregação do pri
meiro pároco da comunidade, Padre
Miguel Rosseto e na sexta-feira (11); o
Padre Alcimir Pillotto, segundo pároco
da comunidade foi quem pregou a mis- Paroquianos participaram_tta,procissão que teve início no supermercado São Carlos e seguiu até a Paróquia Imaculada Conceição
sa, também às 19h.

Bispo Dom Eduardo reeltzou uma benção individual para as mães durante a missa

A Paróquia Nossa Senhora
Imaculada Conceição, no bairro
Bela Vista, esteve em festa no

sábado (12) e domingo (13).

No sábado, a santa missa teve pre
,

gação do Frei Geraldo Freiber�er, con-

�

Não só homenagear as mães, mas
também aproximá-las dos seus filhos foi
a intenção da creche Lar Maria de
Nazaré neste dia das mães. Para
comemorar a data, as crianças da
Nazaré, com a ajuda das professoras
preparam uma surpresa para cada

homenageada.
Durante as aulas, as professoras

realizaram com os pequenos uma

pesquisa, perguntando para eles o que
mais gostavam nas suas mães, quais
eram as melhores recordações. Várias
opções surgiram, desde passeios em

parques até os beijos e abraços recebidos.
Os alunos então prepararam cartões

para as mães, ilustrados com suas

escolhas e os penduraram em uma tenda,
também montada na creche com a ajuda
das professoras. A barraca foi construída
com panos brancos e além das

Fotos: Divulgação

siderado o fundado da comunidade, às
19h30min. No domingo, os festejos co

.J

meçaram cedo. Às 9h, muitos
paroquianos recepcionaram a comuni
dade São Francisco, do bairro Figueira
e a comunidade Santa Bárbara, da loca
lidade de Águas Negras em frente ao

mercado São Carlos, no bairro Bela
Vista, para que juntas realizassem uma

procissão. A caminhada seguiu até a

Paróquia Imaculada Conceição e foi
animada pelo Padre João Bachmann.

Em seguida, foi realizada uma missa
festiva, com pregação também de
Bachmann e com uma homenagem para
a padroeira do dia - Nossa Senhora de
Fátima. Como explicou o monsenhor
Geraldo Pisik foi apresentada a aparição
de Maria em Fátima e então foi pedido
para se rezar o terço às mães, crendo
proteger e salvar suas famílias de todos
os perigos.

Durante a missa, houve uma benção

individual do Bispo do Piauí, Dom
Eduardo; da diocese de Campo Maior,
para todas as mães presentes na

celebração. Durante o ofertório elas
ganharam também um terço e um livro
de devoção a Nossa Senhora como

lembrança.
Durante a celebração, a comunidade

de São Francisco apresentou um teatro,
mostrando os problemas de uma mãe
idosa e uma mãe pobre, terminando com
um apelo apresentado pelas crianças,
que com letras formaram a frase " Ama
me". Já a comunidade Santa Bárbara
apresentou uma homenagem às mães,
terminando com um canto de parabéns.
A confraternização continuou durante a

festa, que ofereceu ao público muitos
atrativos, como roda da fortuna, brinque
dos para as crianças e bolo e café especial
para as mães, entre outras coisas.

mensagens para as mães foi decorada
com corações. vermelhos, para
demonstrar o amor dos filhos por suas
mães.

As mães foram convidadas pelos
filhos a irem até a creche e receber o
seu cartão. Elas .ganharam também urp.

• 1

gostoso lanche, com docinhos.
'

De presente, as mães ganharam um

vidro artístico, enfeitado.pelos próprios ,
alunos. Conforme explicaram as ,
professoras, a creche valoriza muito os

trabalhos feitos pelas próprias crianças,
por isso a idéia delas mesmas enfeitarem
o vidro para as mães. "Um trabalho
confeccionado pela criança tem mais
valor para as mães do que comprar um
presente", afirmam as professoras.

O momentofoi de muita emoção e

as mães se sentiram felizes com a

homenagem preparada para.elas.. . __ ." Pas cri;mç!Js pre.s.epte.afÇJm a_s,mp�s efentrt:) ,dll tenc/E! cn,o,n.lltct.a,1J1f Ç(�c/'JfJ••Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Cine Foto Mary

Um dia Especial
Emoção, emoção e emoção: .. assim descrevo o casamento de Danielle dos Santos e Adilson Krauss no

sábado, 12, na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo. A linda celebração foi presidida por Frei Florival que
valorizou o matrimônio e emocionou a todos. Danielle e Adilson estavam apaixonados e felizes ... Com muita

alegria, recepcionaram familiares e amigos na Sociedade Canarinhos que teve o toque todo especial de
Dallarosa Decorações. O bolo foi assinado por Henrique Baumgarten e os doces por Ana Paula Schramm, já o

saboroso buffet sob o comando de Chicão e Dona Maria que para repor as energias dos convidados ao final da
festa, serviram uma deliciosa canja. A animação indiscutível, Ângelo e Cristina deram um show, não deixando

ninguém parado, todos dançando e se divertindo com os recém-casados. Tudo sob os olhares atentos da
cerimonialista Karen de Oliveira e registrado por Ivandro Duarte e Luiz Otávio Debortoli do Cine Foto Mary.
O extrovertido casal irá curtir a lua-de-mel com passeios pelo litoral catarinense.

)( Simplesmente lindos....

.. Os pais da noiva Jaime e Solange dos Santos e os pais do noivo José
e Osmarina Krauss felizes aben oaram os filhos

"SONHOS... Só acontecem quando amamos

FANTASIAS Só existem quando acreditamos

SORRISOS Só se abrem quando somos sinceros
rta!"AMOR.. : Só é real quando encontramos a pessoa ce .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o casamento de Wando eMicheli foi

celebrado na Capela Santo Antônio no

dia 12. Os convidados foram

recepcionados no salão de festas da

Capela Virgem de Nazaré para

comemorarem juntos este

momento.

Trocaram alianças no sábado dia 12,
no Santuário Nossa Senhora

Aparecida em Blumenau, o jovem
casal Fabio Kath e Sharlene de
Miranda que receberam a benção
pelo Padre João Backmann. Após a

cerimônia os convidados foram

recepcionados com muitos fogos no
Clube Harmonia que estava decorado

pela equipe da Dallarosa Decorações.
O tradicional bolo de casamento por
Baumgarten e os doces por Liria. A

animação rolou solta até o amanhecer

pelo casal Leny e Cláudio.
Fotos e filmagem por Rogério Canti
nho das Noivas. E todo o cerimonial

conduzido por Alexandra de Oliveira.
O mais novo casal está curtindo a lua-

de-mel em Gramado. f«<

�",:u",_. o__l �

Receberão a benção nupcial no sábado

19, na Igreja Luterana de Blumenau o

jovem casalJean Lueders eFabiana
dos Santos. Após a cerimônia os

convidados (muitos amigos da

Bunge) serão recepcionados em grande
estilo na Assoc.Banco do Brasil .A

decoração ficará a cargo da Jansen e

Jansen Decorações. Fotos e filmagem
por Edson.
E todo este encanto será conduzido pela
cerimonialista Alexandra de Oliveira.

Ângela Couto e Elis

Busanello do Hotel Re

'canto das Águas, estiveram
no camarim de Roberto

Carlos, e sentiram de perto
muitas emoções, ao abraçar
o Rei, quando do seu show
em Blumenau. Animadas e

emocionadas com a oportu
nidade dividem com todos
nós o momento tão especial.

I
I
r
,

I

Estofados e Móveis Marquetti
MôV.�8 DE AfL'"!rO PADRÃo

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 - Cep 89110-000 - Gaspar - SC

_85:

No dia 12, Débora e Alex receberam as bên

çãos pelo matrimônio. A cerimônia e a comemo

ração pelo grande acontecimento foram no C.S.U
do Garcia, onde todos seus convidados foram

recepcionados com uma aconchegante festa

Felicidades ao casal Eduardo e

Terezinha que no dia 11, no Cartório
Oliveira, registrou sua união. Parabéns!

• Festa
A Comunidade Santa Rita de Cássia do

bairro Sete de Setembro, está organizando
uma grande festa. A programação inicia com

o Tríduo nos dias 17, 18 (às 19h) e dia 19 (às
18h) já no domingo dia 20, missa festiva às
9h30min. Em seguida diversos festejos.
Animação com o Musical Eclipse. Prestigie !

• Aniversariantes

Um feliz aniversário repleto de

realizações para Sueli, dia 15, (Cine Foto

Mary), Cleomara, também dia 15, (AnluAtac.
Varejista), Josi, hoje, dia 16, (Cons. Dra.
Luciana), Flávio, dia 17 (posto Padilha) e para
Maria Isabel, também dia 17, (Cine Foto

Mary). Que o seus caminhos se tomem cada
vez mais repleto de suêessos e felicidades!!!

• Curiosidades
A melodia da música "Parabéns pra

Você" foi criada 'em 1875 pelas professoras
primárias de Louisville, no estado do

Kentuckye, as irmãs americanas Mildred e

Patrícia Smith Hill, e foi quando resolveram

compor uma canção para as crianças cantarem
na entrada da escola a' qual tinha como título
"Good Morning to Ali" (Bom dia a Todos),
apesar de ter uma letra bem diferente da que
conhecemos. Mesmo que as irmãs
tenham registrado a canção em 1893, ela
apareceu num livro editado pelo americano
Robert Coleman no ano de 1924 , o qual
mudou o verso para Happy Birthday to You

(parabéns a você). Uma das irmãs foi àjustiça
e ganhou os direitos autorais e, saibam vocês,
que deve-se pagar royalties para tocar o

"Parabéns a Você" no rádio, na TV ou noutro

meio. Segundo a revista americana Forbes, a

gravadoraWamer, sendo a atual detentora dos
direitos da música, tem faturado em média 2

milhões de dólares por ano só comos royalties
desta música. Já no Brasil, em 1942, a Rádio
Tupi, no Rio de Janeiro, promoveu um

concurso para a versão nacional do Happy
Birthday to You. Quem ganhou foi a paulista
Bertha Celeste Homem de Mello. Bertha
fazia questão que todos cantassem conforme
a letra que ela escreveu, sendo assim
"Parabéns a você INesta data querida I Muita
felicidade IMuitos anos de vida.". Elamorreu
em 1999.

• Para refletir
"Onde existe fé, sempre brilha a

esperança"
Beijos e até Sábado!

juli@jorno1meflls.com.br
-

o jeito mais rápido e fácil para você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada.

Churrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

.3332-1469

rne Segunda a Sábado 1W

JIllmoço e ;Jantar '

ÍJ3uffet 9l.$10,00

espeto COrrido 9l.$18,OO
e no domingo,

preços promocionais
SobremesaBrátis
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FOfOS: Fábio Ven/wrsl
.......

. Marína Maria Júlia e
As arrugas _, .

Luisa organizaram uma festa de�-
,.

m ritmo de baile à fantasIa. As
versano e

.' b
meninas comandaram o agito m�s a-

dalado do sábado 12, no Guaram Espor

te Clube em Blumenau. Foi um show

em animação, confira...

O_dedicado fotógrafo Fábio Venhorst
(Fábio F. Photographias) trocou de idade no

dia 10, e recebeu muitos parabéns. Fábio,
felicidades e sucesso em toda sua vida!!!

I
Fotos: Divulgação

,.

Em destaque nesta edição, está
Vanessa Priscila, de 18 anos,

1:70 de altura e 56 kg, cursa fisio
terapia na Furb. Ela vem se desta
cando já há algum tempo no cenário da moda e beleza da região. Desfila des

de os 10 anos de idade, e já participou de vários eventos importantes do ramo

da moda; foi destaque do Miss Cinderela de Blumenau

e do Garota Verão concurso da RBS TV, e é a representante de Blumenau no

Miss Santa Catarina. Sua beleza e simpatia é adorada por todos, sucesso linda!

o charmoso Lucas E de Souza
completa 5 anos hoje, dia 16, e

recebe a seguinte mensagem: "Fi-

lho, obrigado por existires em

nossas vidas ... Te amamos!"
De seus pais Willian e

Cintia e de toda sua

família.

Foto: Divu'�açã�

Os Amigos da
Rua21 de

abril, durante a

sua confraterniza

ção, arrecadaram
alimentos e doa-

ram para as crian

ças e adolescentes
.

da Casa Lar.
Parabéns aos mo

radores e

organizadores por
este ato e que sirva
de exemplo para

mais pessoas.

No dia das Mães, momento de carinho de Rafaella e
Sua filha Isabela ...

Para comemorar
. seus 8 anos comple
tados no dia 11,
João Paulo
passou um lindo dia
no Parque Beto
Carreio. Suamãe

Roberta, seu amigo
Robson, seus avós
Valdir e Salvelina,
seu tio Rodrigo, a tia Mara e seu primoWillian man

dam os parabéns e desejos de muitas felicidades.

Que tranqüilidade... Em
nossa coluna,
completando 15 dias

hoje, 16, está o esperado
Guilherme. O papai
Julio e a mamãe Gisele

estão super felizes com
este anjinho que chegou
para alegrar suas vidas.
Felicidades a toda
família.

Amanhã,17,
Jenifer

Schramm irá

completar 6
aninhos. Os avós,

pais e o irmão
Rubens mandam

beijos e desejam
um feliz Aniver-

sário!! !

Felicidades para Eunice (com urna coroa de

flores) que completou 17 anos no dia 2. Eunice
T�ago Muniz completa� anos hoje,

comemora seu 10 aniversário com seus pais depoisdia 16. Os pais Jack e Niliane e seus ,
.

AI família fi
.

ayó_s.p1If.!ll?e_n!z�_c�)J:p._t<:>40_cfU:i�_o .?ere!O���� __ e_�_a ��J_a_..� _
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CULTURA & LAZER .JORNAL METAS
16 a 18 de Maio de 2007

Cinema

o filme "O Bom Pastor" expõe como funciona a CIA

EmO Bom Pastor, segundo
filme de Robert De Niro como diretor,
ele mostra-se afinado com o universo

violento e sombrio cultivado porMartin

Scorsese, de quem tantas vezes foi ator

fetiche, como em Táxi Driver (1976)·e
Touro Indomável (1980).

Ambicioso de saída, O Bom Pastor,
propõe-se nada mais nada menos do que
aexpor o funcionamento da CIA, a toda

poderosa agência de informação e

espionagem norte-americana, fundada
em 1947.

DeNiro, que estreou como diretor em
Desafio no Bronx (1993), entra nesse

mundo furtivo e poderoso através da

figura de Edward Wilson (Matt Damon),
brilhante aluno da universidade de Yale.

Apaixonado por poesia, Wilson troca a

literatura pelo trabalho no serviço
secreto. Atraído a essa profissão por

patriotismo, Wilson começa atuando na

Europa ainda durante a SegundaGuerra.
De volta aos EUA, passa a comandar

o serviço de contra-inteligência da ClA,
sempre envolvido em episódios políticos
cruciais na história de seu país, inclusive
no mais dramático, a crise naBaía dos

Porcos, em Cuba, durante o governo John
.

Kennedy e que por pouco não causou a

Foto: Reprodução Internet

3a Guerra Mundial, em 1961.
Mantendo sempre um tom sóbrio,

coerente com a gravidade de seu tema, o

�()Oo .

.

"Não devemos estrear na vida como um escândalo. O escândalo deve
ser guardado para tornar interessante a velhice".

(Oscar Wilde)

"'I· \
-

. \
,\. 4(..!ri \

. Edward troca a literatura por um trabalho no serviço secreto

----�._----------,

Música

o som do bem - Jeito

Moleque - Preço: R$
23,50 - Gravadora:
Universal Music. Novo '--"'--"---""----'

álbum do grupo _Jeito
Moleque, revelação do pagode
nacional. Traz 13 faixas imperdíveis.

Malhação Nacional
2007 - Vários - Preços
R$ 20,50 - Gravadora.:
Som Livre. Esta é a trilha
sonora de Malhação
2007. A versão traz diversos sucessos

como "NinguémMerece", "Indecisão"
e "Deixa o Verão".

Laura Pausini - lo Canto
- Preço: R$ 39,90 -

Gravadora: Álbum em

que a cantora interpreta
sucessos da música

italiana, de grandes compositores
como Eros Ramazzotti, Samuele

Bersani, Ivano Fossati, entre outros.

-----�----

Literatura

Fica comigo esta noite I

- Ines Pedrosa - Preço:
R$ 35,00 - Editora:

Planeta do Brasil. O

livro pode ser uma

declaração de amor, mas
também um pedido amargurado do

pai que sente estar perdendo seu filho

para vida.

Donna Beleza - Paola
Deodoro - Preço: R$
29,90 - Editora: RBS

Publicações. Ficar bela
e estar de bem com a

vida até podem virar .,

sinônimos. O que faz a "

diferença é a dedicação dispensada
para alcançar tal harmonia.

Para além do bem e do
mal - Nietzsche -

Preço: R$ 10,50 -

Editora:Martin Claret.
Crítica que o autor faz
ao idealismo metafísico

. focalizando as categorias do idealismo
e os valoresmorais que o condicionam.

filme evolui apoiado num roteiro sólido

(de Eric Roth) e numa excelente direção
de atores,

DVD

Uma noite no

museu • Larry
Daley (Ben
Stiller) é um

homem sonhador
e de bom coração
que, apesar de nunca dar sorte em

nada, acredita que o destino lhe

reserva algo grandioso. Mas nem

ele poderia imaginar o quanto isso

seria "grandioso" ao aceitar o que
parece ser um emprego banal como

segurança do turno da noite num
museu de história natural.

Durante G turno de Larry, coisas
fantásticas começam a acontecer:

maias, gladiadores romanos e

caubóis ganham vida e travam

batalhas épicas; na busca pelo fogo,
um homem de Neandertal

incendeia suaprópria vitrine; Átila,
o Huno, começa a pilhar a sua ala
do museu, e um Tiranossauro Rex

faz todos se lembrarem por que é

considerado o mais temível

predador de todos os tempos.
Emmeio ao caos, a única pessoa

a quem Larry pode recorrer é a

estátua de cera do presidente Teddy
Roosevelt (Robin Williams).

I Horóscopo
I"I .

Áries: Todas as pessoas têm I
falhas e imperfeições, inclusive I
você. Por isso, não idealize I
pessoas e situações perfeitas I

I porque isso só irá o desapontar. I
, !
, ,

16 Touro: Sua estabilidade será!

I '''�J
muito exigida neste momento. I

! Mantenha a calma e tome as I
I rédeas da situação. I

i
IM =�n�':é�:'���I:�1
i a mão na massa. Comece aos i

:
pouco se achaque asmudanças I

i serão muito bruscas, mas comece. I
I ��? Câncer: Cuidado com fofocas I
I "1'-')"\ maldosas e falsos amigos. Toda I
.

história te� duas versões. I
i Procure OUVIr a pessoa amada I

I antes de tirar conclusões precipitadas. I
.

I
I

Leão: Nada de ficar fazendo!
tempestade em copo d'água. O I
momento é bom demais para I
você estragar com questões 1

ií

menores.

Virgem: Momento tranqüilo e i
acolhedor. Seu trabalho I

'" começa a se tornar uma I
extensão de você e de seus I

I,

, ideais.
I

Libra: As tensões :�?ti�uaml,
presentes, mas voce ja nao se I
importa mais tanto assim. i
Aguarde, logo esta névoa vai I

passar.

Escorpião: As coisas neml
!

sempre acontecem da maneira!
como queremos ou esperamos, I
mas cabe a nós fazer com que r

! I
i elas melhorem. i
.

,

;

i

Sagitário: O início de um novo!
ciclo se aproxima e você será I
chamado a tomar uma decisão, !

I Seu coração lhe diráo que fazer. Procure I
, ,

l ouví-lo. !
! I
I I
I ti:� Capricórnio: Um compromisso i
I éN" sério se aproxima para os i
I solteiros. Os comprometidos i
! podem aproveitar o momento para 'fazer I

i umprogramadiferente e renovar are1ação·1
! '" Aquário: Você pode passar por I
1.1'\. ummomen_to.de�o.�dad?,1
! a Lua em Aries deixa voce mais I
I impulsivo e você pode fazer I
I • I

i coisas que poderá se arrepender depois. I
I· !

I �
.

Peixes: Suas metas de vida I
I \'\)) �stão ativadas pela Lua emlI Aries. Apesar de ser umlI aspecto positivo é sempre bom I

! ficar atento para não perder o chão. I
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Arte da cozinha típica italiana é
odas as ocasiõessucesso em

" Díreto ao Assunto
- -- - - -

-

Recheios do mar e da terra se acomodam entre suas camadas
feitas de tiras de massa. O prato milenar, chega à mesa

fumegante e faz sucesso em todas as ocasiões. Aqui no Brasil
este prato apreciado por várias culturas em todo o mundo é mais
conhecido e consumido à moda bolonhesa.

PREPARANDO O MOLHO

Ingredientes:
500 g de carne moída
1 cebola, picada
1 dente de alho, picado
50 g de bacon, em cubinhos
suco deY2limão
1 folha de louro
Y2 colher (café) de cominho em pó

.

Y2 colher (chá) de orégano
1 colher (sopa) de salsinha, picada
1 colher (sopa) de cebolinha, picada
1 colher (sopa) de óleo
1 colher (sopa) de extrato de tomate
500ml demolho de tomate (veja receita ,

acima)

MODO DE PREPARO
1. Coloque a carne moída numa tigela

e tempere com o suco de limão e o

cominho.

"2. Coloque o bacon picado numa

frigideira antiaderente e leve ao fogo alto

por 2 minutos. Mexa bem.
3. Acrescente a cebola picada e refogue

por mais 2 minutos. Acrescente p .alho e

refogue por mais 1 minuto.
4.Aumente o fogo para alto e acrescente

a carne reservada. Mexa bem com uma

colher para que a carne fique soltinha.
5. Acrescente o molho de tomate.

reservado e os temperos restantes à

frigideira.
6. Cozinhe, em fogo baixo, por mais 4

minutos.

Preparo da massa e montagem
Ingredientes:

500 g de lasanha fresca
300 g de queijo mussarela, fatiado
300 g de presunto, fatiado
llitro de molho branco
llitro de molho à bolonhesa

MODO DE PREPARO:
1. Leve uma panela grande com água

ao fogo alto. Quando ferver, regue com um

fio de óleo .

2. Coloque 3 folhas de lasanha por vez
e deixe cozinhar na água fervente por 3
minutos. Retire com uma escumadeira e

coloque a massa cozida numa tigela com

água fria para cessar o cozimento.Amassa

não ficará totalmente cozida, pois terminará
o cozimento no fomo.

3. Repita o procedimento com toda a

massa. Deixe dentro da tigela com água
enquanto prepara os outros ingredientes.

4. Ligue o fomo na temperaturamédia.
5. Coloque um pouco demolho branco

no fundo de um recipiente refratário e

espalhe com uma colher. Coloque' sobre o
molho uma camada de lasanha, cobrindo

to�o o.fupdo da travessa.
.

.

(l. Sobre a lasanha, coloque uma camada
de molho à bolonhesa, por cima uma

camada de presunto, outra de massa, uma

de molho branco, uma de queijo, outra de

massa, novamente a demolho à bolonhesa
e assim sucessivamente.

7. Finalize com uma camada de molho
branco e outra de queijo.

8. Leve ao fomo pré-aquecido por 15
minutos ou até que o queijo fique gratinado.

Rendimento: 8porções

.

,

Aqui no Brasil a lasanha à moda bolonhesa é a mais consumida

MOLHO BRANCO: BÁSICO E TRADIC,IONAL
o molho branco é uma preparação

elaborado à base de manteiga, farinha
de trigo e leite, que tem uma vasta

utilização na cozinha. Utiliza-se
farinha de trigo e manteiga para
engrossar vários molhos. Com a

incorporação do leite chega-se ao molho
branco. tradicional.

À medida que vai sendo cozido, o
molho. branco muda de tonalidade,
escurecendopaulatinamente. Os franceses
utilizamo termo rouxparadesignar o. tom
adquirido com o cozimento,

Sal a gosto

RECEITA

Ingredientes
300 ml de leite
1 colher (sopa) demanteiga clarificada
1 colher (sopa) de farinha de trigo

Modo de Fazer
1. Coloque o leite em urna panela e

leve ao fogo até ferver. Retire do fogo e

reserve.

2. Em uma outra panela disponha a

manteiga e leve ao fogo baixo até derreter.
Polvilhe a farinha de trigo e cozinhe, sem
parar de mexer, por alguns segundos ou

até obter um roux branco (é aquele que o
gosto da farinha de trigo desaparece sem
alterar a cor). Tire a panela do fogo.

3. Em seguida, adicione o leite (pouco
a pouco) e sem parar de mexer. Volte a

panela ao fogo baixo e cozinhe, sem
.

parar de mexer, por 2 minutos ou até
obter ummolho branco de consistência
[ma. Retire do fogo.

2

BEJNGE

Z
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.....

JORNAL METAS�
16 a 18 de Maio de 2007 ....

Acib empossa presidente reeleito'
Ricardo 5todieck é

empossado para seu

segundo mandato como

presidente da

Associação Comercial e
Industrial de Blumenau.

A POSSE DO segundo
mandato de Ricardo Stodieck
frente à Associação Comercial
e Industrial de Blumenau

(Acib), que aconteceu

segunda-feira à noite no teatro

Carlos Gomes; em Blumenau,
foi de festa pelo anúncio de 20
milhões que a cidade receberá
de investimentos municipais e

I

estaduais em infra-estrutura.
Na ocasião o governador

Luís Henrique da Silveira

(PMDB) e o prefeito João
Paulo kleinübing (DEM)

assinaram um convênio onde
se comprometem a investir 15
milhões (estadual) e cinco
milhões (municipal) em 24
obras diferentes.

A conquista é uma vitória da
diretoria reeleita que tem como

bandeira os investimentos na

área de infra-estrutura e

transporte e ainda espera ver

concretizadas as reivindicações
do viaduto da Mafisa, a

ampliação do aeroporto Quero
Quero e a duplicação daBr 470.

Em seu discurso de posse
Stodieck destacou a

importância de se investir em

segurança pública e pediu
aumento no repasse do Governo
do Estado.

Todas essas melhorias
somam à cidade, que hoje é
referência em eventos de

grande porte e cada vez mais
atrai investidores de todo o

mundo. Autoridades estiveram presentes na cerimônia de posse da A,cib, no Teatro Carlos Gomes

Palestra sobre saneamento aconteceu no auditório da prefeitura

Em janeiro deste ano, o

Governo Federal criou a lei n°
11.445/07 e determinou que só
irão receber recursos para a área
de saneamento básico as cidades

que tiverem um plano Municipal
nesta área.

Devido a isto, a cidade de

Gaspar não perdeu tempo e com

o apoio da prefeitura, do Serviço

Autônomo de Água e Esgoto
(Samae),· da Federação
Catarinense dos Municípios
(Fecam) e da Associação dos

Municípios do Médio Vale do

Itajaí (Ammvi), está criando sua

PolíticaMunicipal deSaneamento
Ambiental e Plano Municipal.
Depois de finalizados serão
encaminhados para a Câmara de
Vereadores para análise e

aprovação.
Algumas das ações previstas

foram divulgadas em palestra na

manhã de segunda-feira (14). A
bióloga Rosana Fey Probst e a

oceanógrafa Fernanda Eberhardt,
responsáveis pela elaboração da
Política foram quem coordenaram

Emmaio o Combate à Exploração
Sexual Infanto-Juvenil se intensifica

principalmente pela instituição do Dia
Nacional de Combate ao Abuso e à

Exploração Sexual de Crianças e

Adolescentes, lembrado sempre em 18
de maio.

Na intenção de conscientizar a

população gasparense para aderir à

campanha sistemática referente ao

Combate, a Prefeitura de Gaspar, por
meio da Secretaria de Desenvolvimento
Social, junto à Comissão Municipal de
Enfrentamento à Violência e à

Exploração Sexual Infanto-Juvenil,
estará nos próximos dias distribuindo

panfletos e cartazes sobre o assunto,
nas Unidades de Saúde do

Município.

o abuso e a violência sexual são
as formas mais perversas de
violência contra crianças e

adolescentes. As vítimas desse crime

perdem a liberdade, o prazer, a

dignidade e a oportunidade de crescer
em condições saudáveis'- de
desenvolvimento.

O preconceito, a falta de

informações, a tolerância social, o

temor e o silêncio são barreiras a

serem vencidas para acabar com o

abuso e a violência sexual infantil.
Cabe a toda sociedade lutar para que
crianças e adolescentes tenham vida

digna e saudável. Denuncie o abuso
e a violência sexual infanto-juvenil
ao Conselho Tutelar no telefone: (47)
33320193.

o encontro. A criação do Plano Municipal
Além da criação da Política de Saneamento terá como objetivo

Municipal e do Plano Municipal a elaboração das metas de curto,
de Saneamento, o Samae sofrerá médio e longo prazos das
uma reestruturação e terá novas atividades a serem realizadas em
responsabilidades. A principal Gaspar e também a aprovação de

preocupação da prefeitura neste verbas junto à União.
processo é a falta de recursos. Comometas para curto prazo,
Gaspar precisaria de 30 milhões a prefeitura pretende capacitar
de reais para atingir 100% de técnicos, buscar parcerias, iniciar
saneamento básico, sendo que -a educação ambiental continuada,
20% seriam -pagos 'pelo realizar projetos em busca de

município. HÓJe,ih tratamento de investimento e reestruturar o

esgoto em Gaspar só não'é'míló" núcleo de Vigilância Sanitária. Já
porque muitas casas têm fossa e a meta a médio prazo será a

filtro individuais e apenas dez realização do plano municipal e
empresas sabem da importância em longo prazo a implantação do
de cuidar dos resíduos e o fazem sistema de tratamento de esgoto
por contra própria. no município.

Apoio:
Nativa FM 89,7
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liberados 80 milhões para
recuperação da HercHio· luz

Direto ao Assunto

o governador Luiz Henrique da
Silveira assinou na semana

passada o edital de licitação da
nová etapa de recuperação da
Ponte Hercílio Luz, em
Florianópolis.

SERÃOR$ 80milhões em investimentos

para a recuperação completa do vão

central e das estruturas, e a expectativa é

que em 2010 a ponte seja reaberta.
"Inicialmente pensamos em recuperar a

ponte apenas como um aparelho turístico,
mas o custo para torná-la novamente apta

.\
para o tráfego pesado era apenas 20%

maior", explicou o governador, que tem

planos ainda mais ambiciosos.
"Graças a Hercílio Luz, engenheiro

formado na Bélgica e com uma

capacidade visionária, temos, hoje, uma
estrutura que foi projetada para suportar
dois trens de carga, indo e vindo da ilha",

.

lembrou Luiz Henrique. Segundo o

governador, a intenção 'era que a ponte
estabelecesse um elo entre a ilha e o

continente, até Lages, consolidando
Florianópolis como capital, integrada aos

catarinenses, Luiz Henrique quer retomar
esse projeto dentro de uma visão moderna:
''Vamos operar, pela Ponte Hercílio Luz,
o metrô de superfície", garantiu.

Na avaliação do governador, o projeto
segue a preocupação mundial de reduzir
a emissão de poluentes e deve reduzir

significativamente o fluxo de veículos que,
diariamente, fazem o trajeto entre o

continente e a ilha. "Só aqui temos o

A expectativa é que a ponte Hercl1io Luz seja reaberta em 2010

complexo com ônibus, com transporte
coletivo, mas o metrô, por ser rápido,
cômodo, confortável e seguro vai quebrar
essa cisma cultural que nos faz desdenhar
o transporte coletivo e preferir a condução
individual", avalia o chefe do Executivo
catarinense. "A idéia é devolver a ponte
aos catarinenses e já ter consolidado este

novo e moderno sistema de transporte no

nosso Estado".
Até maio de 2010, porém, há muito o

que ser feito. Cento e quarenta mil rebites
de aço já foram reaplicados nas duas

cabeceiras,mas iniciar aobrado vão central
é uma demanda ainda maior. "Peço
desculpas por muitas vezes não acreditar

que esta obra seria realmente executada, já
que tantos já haviam prometido",
confessou o prefeitoDarioBerger. Para ele,
a ponte é o marco do desenvolvimento da

Ilha, e suaentrega se dará emummomento

em que Florianópolis já sofre com um

sistema viário precário, especialmente nos
horários de pico.

O presidente doDepartamento de Infra
estrutura do Estado (Deinfra), Romualdo
França, explicou os detalhes técnicos da
obra e disse que, tão desafiador quanto o

trabalho de engenharia é encontrar

profissionais capacitados para executar a

obra. "Não se tem, nomundo, a informação
. de uma recuperação com a complexidade
da que estamos executando aqui em Santa

Catarina", enfatizou. O secretário do
Desenvolvimento Regional da Grande

Florianópolis, Valter Gallina, destacou
ainda que foram necessários 25 anos desde
as primeiras interdições para que se

iniciasse qualquer obra no vão central.
"Todos sabiam da vultuosidade dos
investimentos". Os R$ 21 milhões da

primeira etapa foram pagos pelo Estado e

os R$ 80 milhões previstos para a segunda
são rec�os provenientes doFundo Social.

COLUNA r.::m!]
Interino

• Acidentes de Trânsito - O custo dos
acidentes de trânsito nas rodovias
brasileiras chega a R$ 22 bilhões por ano.
O montante representa 1,2% do Produto
Interno Bruto (PIB) do país. Os dados são

do estudo Impactos Sociais e Econômicos
dos Acidentes de Trânsito nas Rodovias

Brasileiras, feito pelo Instituto de Pesquisa
Econômica Aplicada (IPEA) em parceria
com o Departamento Nacional de Trânsito
(Denatran). O documento foi apresentado
na quinta-feira (10), aoministro da Justiça,
Tarso Genro, em reunião com dirigentes
da Polícia Rodoviária Federal. Os R$ 22
bilhões se referem a custos' pré
hospitalares, hospitalares, de transporte e

de pacientes internados, além de despesas
pós-hospitalares.

• Aumento do FPM - A Câmara dos

Deputados aprovou, por unanimidade dos

parlamentares presentes, a Proposta de
Emenda à Constituição (pEC) que aumenta
,em um ponto percentual- de 22,5% para
23,5% - o repasse do Fundo de

.

Participação dosMunicípios (FPM) a partir
de IOde setembro deste ano. Esse aumento

representa R$ 150 milhões por mês para
as mais de 5 mil prefeituras do país,
segundo o líder do governo na Câmara,
José Múcio (PTB-PE). Múcio informou

que o dinheiro será repassado, de uma só

vez, nos primeiros dez dias de dezembro.
Nesse período, vão receber o reajuste
correspondente a setembro, outubro e

novembro.

• Conselho - A Comissão de Finanças e

Tributação da Câmara aprovou por
unanimidade, na quarta-feira (9), o projeto
de lei 4715/94, que transforma o Conselho
de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana
em Conselho Nacional dos Direitos
Humanos. Conforme o 'relator do projeto,
deputado Carlito Merss (PT), a matéria
define a composição do CNDH, suas

competências e prerrogativas.
e-mail: arthur@digitalabc.com.br

Lucas 18,16-17

Alguns levaram criancinhaspara que Jesus tocasse nelas. Vendo isso,
os discípulos os repreendiam.

Jesus, porém, chamou os discípulos e disse: "Deixai vir a mim os
.

pe(JjlelJinospo ue deles é o Reino deDeus"
_------!!iioiiií....-,,�"�

CVIveste, 19 anos junto de nós!
. Alegria, alto astral, amigos,
amor, perdas,
Saudades. e um enorme sorriso
sempre fizeram parte da tua

vida.Agora Deus te quis junto
junto de tua mãe que nos deixou tão cedo ...Vamos sentir
saudades, mas até que de novo nos vejamos que Deus te

guardenapalma de suamão...
E como você dizia: Eu sei tudo pode acontecer, eu sei o nosso
amornão vai morrer vou pediraos céus você aqui comigo vou
jogar no mar florespra te encontrar. Não sei porque você disse
adeus guardei obeijo que vocême deu, e nunca irei esquecer a
frase que me dissesse Dá última vez que te vi: Te amo

amiga...(aínda ouço ó som de suavoz.)
Como um anjo você apareceu na minha vida, e podes ter

certeza que estaremos sempre unidas, pois o que vivemos
tas ninguémme fará esquecer, nem o tempo nemamorte.

miremos saudades. Te amo de todo o meu coração.
De sua amiga Aline, e
SC(� (fJ�e fle,coração Mara.

mé�cos e enfermeiros do Hespftal
também por todo o apoio e

amigos e familiares.

onvida para a missa de sétimo

da na IgrejaMatriz São Pedro

• ,... • oi!
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Saúde
Saiba quais são os cuidados
para uma cirurgia plástica
EM MUITOS CASOS, a

cirurgia plástica estimula e

promove uma auto-imagem forte
e positiva para as pessoas.
Mesmo pequenas alterações
exteriores podem levar a grandes
transformações no interior do ser
humano, permitindo que toda a

sua autoconfiança venha à tona.

Hoje, o número de pessoas que
realiza estas cirurgias é muito

grande e é importante ressaltar

alguns cuidados que devem ser

tomados antes e

depois de se

realizar a

cirurgia.
Conforme

explica Gisele
Floriani

Girardi,
fisioterapeuta
especializada
em estética da

Interage, emum

pré-operatório
de cirurgia plástica, como por
exemplo a lipoaspiração ou

abdomemblasta há métodos

estéticos que precisam ser

utilizados.
Gisele afirmaque 20 dias antes

da cirurgia deve-Se realizar a

gomogens corporal (esfoliação e

hidratação) para preparar a pele,
eliminar impurezas e células
mortas do organismo emanter sua

elasticidade.
Pode também ser feita a

endermoterapia, que ajudará na

passagem da cânula durante a

cirurgia.
"A estimulação russa é outro

fator que deve ser usado, porque
ela promove a contração
muscular, fortalecendo os

músculos do abdômem", diz
Gisele. Outro meio importante,
segundo a fisioterapeuta, é a

drenagem linfática. "Elapromove
uma remoção mais rápida do
excesso de liquido intersticial e do
estresse, além de ajudar o sistema
imunológico e melhorar a

circulação
sangüínea" ,

ressalta.

Já no pós
operatório
imediato, a

-pessoa deve'
realizar a

drenagem
linfática todos os
dias e após 30
dias a drenagem

deve ser feita também para
diminuir os edemas. "Pode-se
usar o US ou infravermelho caso

o paciente apresente aderências.
Se houver fibrose, pode ser usado
o endermoterapo numa pressão
bem leve para desmanchar",
explica Gisele.

Ela ainda lembra que após tirar
os curativos, o paciente pode
utilizar a alta freqüência na

cicatriz, pois tem ação
bactericida e fungicida, que evita
inflamações e irritações no local.

Gisele afirma que há uma

grande procura por estes serviços

'e, os médicos
nselham os

pacientes que
fazem cirurgias
plásticas a

procurarem
fisioterape

1>

A estimulação russa ajuda no �ortalecimento dos músculos

.

emGaspar. "Ademandapor estes

serviços é muito grande. Sempre
há pessoas ligando à procura",
afirma.

A Interage oferece estes

métodos à cercade umano emeio
e segundo a fisioterapeuta a

demanda aumenta a cada dia.

Segundo ela, é muito

importante que quem faça
cirurgias plásticas tenha estes

cuidados. As cirurgia mais .

freqüentes realizadas em Gaspar
segundo Gisele é a lipoaspiração.

Ela explica que os médicos
aconselham os pacientes a

procurarem uma fisioterapeuta,
por isso tanta procura.

JORNAL METAS
16 a 18 de Maio de 2007

Higienização
das mãos

No Brasil, o dia 15 demaio

é lembrado como o Dia
..

Nacional do Controle de

InfecçãoHospitalar.AAgência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) iniciounesta
semana uma mobilização que
temcomoeixo central a correta

higienização das mãos pelos
profissionais de saúde.

Medidas simples de

prevenção, como a

higienizaçãodas .mâos dos

profissionais que lidam

diretamente como paciente e a
.

boa conservação do ambiente,
diminuem a incidência e a

gravidade das infecções
hospitalares. ''Reconhecida há
muitos anos, ahigienização das
mãos é a medida preventiva
mais importante e a de menor

custo no controle das

infecções", defendeodiretorda
Anvisa, Gáudio Maierovitch.

AOrganizaçãoMundial de
Saúde (OMS), estabelece
diretrizes. e estratégias para
incentivar, emdiferentespaíses,
apráticade lavagemcorretadas
mãos. Em consonância com as

orientações daOMS, aAnvisa
elaborou a cartilha

"Higienização das Mãos em

Serviços de Saúde", que visa

esclarecer e sensibilizar os

profissionais de saúde para a

importância desta prática.
O lançamento da

publicação aconteceu na

segunda-feira (14) durante a

Oficina Nacional de Controle

de Infecção em Serviços de

Saúde e seus exemplares serão
enviados, por solicitação, aos
serviços de saúdedetodoopaís.

CDLGASPAR

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua

47 3332. 1 O 11 �

RuaAnfilõquio Nunes Rires, -1055 • Galpão 0:1 • Figueira j
�
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automáticâ.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis
Vende-se terreno com

650m2, localizado no bairro
S. Tereziríha, loteamento Pôr
do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize
- 9179 7995 ou (47) 3346
1418

Vende-se terreno com

5.000m2, casa de 65m2, mais
galpão com 60m2• Estrada
Geral da Lagoa. Valor R$
70.000. Tratar com Ademir.
Telefone para contato 3397
0926 ou 3338 0151

Aluga-se casa com 3

quartos, banheiro, cozinha e

sala. Localiza-se próximo à
entrada do Macuco.Telefone
para contato 3332 8313,
tratar com Odete.

Vende-se terreno medindo
500m2, a 600m da BR 470,
entrada do-Arraial. Valor R$
3.000 de entrada + 24x de R$
300. Tratar com Adenir
Gessar, pelo telefone 9922
6655

Vende-se sítio com pesque
pague, 8 lagoas, 3

quiosques, grande pomar,
bar e casa. Medindo
22.000m2.valor R$ 200.000.
Tratar com Julio, pelos
telefones 3327 4908 - 8802
6920 ou 91978585

Vende-se casa com 4

quartos, sala, cozinha,
lavação. Localiza-se na rua

Oito Nuss, no Gaspar
Grande.Valor R$ 35,000.
Tratar com Maristeia, pelo
telefone 3332 75470u 9997
7229

Vende-se uma casa em

Blunnenau com 3 quartos, sala,
cozinha, lavação, 2 wc. Em
terreno com 780 m2
documentada para
financiamento. Valor R$ 85 mil.
Contatos com com Antônio pelo
telefone 8409 6364.

Aluga-se kitineti na rua Mato
Grosso, nº155, bairro Sete de
Setembro. Telefone para
contato 3332 0662. Tratar com
Célia,

Vende-se galpão com

300m2, 2 pisos, próximo à
Viniplast pagamento
facilitado. Tratar com Claudir
ou Lúcia, pelo telefone - 3332
0605 ou

schramm.bnu@terra.com.br

Vende-se terreno no bairro
Macuco, próximo à Ceramfix,
medindo aproximadamente
29.378 m2, Valor a

combinar.Tratar com Argeu -

33323635

Aluga-se casa de alvenaria
com 3 quartos, sala, cozinha,
2wc e garagem, localiza-se
na rua José Benedito
Spengler, n° 100.Valor a

combinar. Telefone para
contato 3332 2367 ou 9946
4678

Vende-se agropecuária, com
180m2, completa, com casa

de 80m2, mais galpão com

100m2• Localiza-se no Baú
Baixo, Ilhota. Valor a

combinar. Telefone para
contato 3171 0006 ou 9104
1591 com Juliano.

Compra-se casa de madeira
para retirar do terreno. Tratar
com Margarida - 9651 0277

Vende-se casa mista com

89m2, madeira de canela,
com terreno medindo
357,75m2, garagem, murada
e calçamento. Localiza-seno
bairro Sete de Setembro.
Valor a combinar. Tratar com
Lodemar ou Si Iene - 3332
6606 - 3332 6778 ou 8411

Veículos I
Vende-se GoI1.000, ano 93,
super corservado. Valor R$
8.700. Tratar pelo telefone
99286377.

Vende-se ou troca-se Gol
bola ano 97, 1.0 com

insulfilme, alarme e CD.
Impecável. R$ 15.000. Troca
se por terreno próximo ao

centro.Tratar com Rodrigo,
telefone para contato 9137
7890

Vende-se Jeep ano 64, 4x4
e reduzida, 4 pneus- novos.
Valor R$ 8.000. Tratar com
Pedro - (47) 9135 0121 ou

33323073

Centro - Gaspar
"-
_'{.,.

'TAXI

DISK TAXI 24 HORAS
Fones: 9916.7847 _ 9117.3225 c/Wanderley

Vende-se ou troca-se
Passat, cor branca, ano 75,
1.5, com saias, insulfilme,
rodas de liga leve, bom estado
de conservação. Valor R$
2.500. Tratar com Elton, pelo
telefone 9942 7742 ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se caminhão
Mercedes Benz 1113, ano 83,
turbinado, direção hidráulica,
mb 1938ZF, pneus 1.000
novos, ótimo estado de
conservação. Chassi para
baú ou carroceria de 10,0 ou
11 m. Tratar pelo telefone 3332
1511.

Vende-se XTZ 125, preta,
ano 05, com partida elétrica,
único dono. Tratar com Nil -

9191 0002 ou 3332 5568

Vende-se Versailles 1.8 GL,
ano 96, completo 4pts, cor
prata, gasolina e gnv. Valor
R$14.500.Tratar com Charles
- 9969 0388

Vende-se CBX 250 Twister,
ano 02, ernplaeada. Valor
R$1.000 de entrada + 24x de
R$ 340, ou R$' 7.500. Tratar
com Fabrício - 3397 1029

Vende-se YBR, ano 04,
zerada. Valor R$ 4.000.Tratar
com Aguinaldo, pelo talefone
- 9199 3860

Vende-se Uno cd 1.3, motor
novo no gnv, em ótimo estado.
Valor R$ 6.500. Tratar com
Aguinaldo - 9199 3860

Vende-se Eco Esport XLS
1.6, anolmod 05105,
completo, banco de couro e

som. Valor R$ 41 mil.Tratar
com Isolete - 9965 2429

Vende-se Today, ano 94,
inteira, documentação em dia.
Valor R$ 2.300, e pro x aro 20.
Valor R$100. Tratar com

Valirio, pelo telefone 3332
7798 ou

valiriodasilva@yahoo.com.br.Vende-se sítio com 10
hectares, lagoa com ilha, pinos,
eucaliptos, chalé, pomar, Vende-se CB 450, motor na Vende-se CG 125, ano 02.
campo, cancha de boxa em garantia, toda revisada, ano Valor R$ 500 + 17 x R$
construção.TratarcomClaudir 86. Valor R$ 5.800. 256.TratarcomRodrigoMaba
ou Lúcia - 3332 0605 ou Telefone para contato 8839 - 9656 9296 ou 3332 9816
schramm.bnCl®terra-.com.br • �?f�:"" ;. .'. , � � •••••
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Vende-se CG 125, ano 94,
.cor vermelha, em perfeito
estado. Valor R$ 2,000 a

vista. Tratar com Vali rio, pelo
telefone 3332 7798 ou

valiriodasilva@yahoo.com.br.

Vende-se NXR Bros,
150esd. Valor R$ 2.000 de
entrada + R$ 346, cor preta,
anolmod 06106. Telefone
para contato 3332 5767 ou

9101 0491. Tratar com

Ricardo.

Vende-se Gol, cor verde,
ano 97/98, 1.6, completo (ar
condicionado, direção
hidráulica, alarme, trava e

vidros elétricos, película,
rodas).Tratar com Rosemar
rosemar.black @terra.com.br

Vende-se mobilete Monark,
recém reformada, motor ok.
Valor R$ 400. Tratar com
Artur, Marli ou Geovani. Pelo
telefone 3332 7831.

Vendo ou financio caminhão
MB 1620, Com carroceria toda
revisada, anolmod 00102.
Telefone para contato (31)
30343684.

�
Vendem-se manequins
para loja.Valor a combinar.
Telefone para contato 3332

1474, tratar com Scheila

Vende-se ou troca-se pente
de memória Ram, DDR
1 GB, PC3200, 400 MHz.
Valor R$ 200 aceita-se

proposta.Tratar com Ivan,
pelo telefone 3332 7869 ou

i.vanzinho@hotmail.com

Vende-se bagageiro para
Twister, seminovo. Valor R$
50. Tratar com Rudnei -

99439753

Vend.e-se capacete, novo
marca HGF, cor preta. Valor
R$ 45. Tratar com Rudnei -

99439753

Vendê-se computador
K6500 com leitor e gravador
de CD, 288 RAM. Valor R$
600. Tratar com Carlos, pelo
telefone 9155 8904 ou

carlosergipi@pop.córi1:b'r
- -

Vende-se monitor LG 21 ",
preto, tela semiplana. Valor
R$ 200. Tratar com Rômulo,
telefone para contato 3332
3407 ou

romul043@hotmail.com

Vende-se impressora HP
Deskjet F300. Valor R$ 200.
Tratar com Mara

marinhaj@terra.com.br

fi

JORNAL METAS
16 a 18 de Maio de 2007

Vende-se impressora
matricial para impressão de
NF e fax Panasonic. Telefone
para contato 3332 5050.
Tratar Nadjanara

Vendem-se 3 escrivaninhas,
2 cadeiras, 20 cones de linha
e acessórios. Valor a

combinar. Tratar com Miriam
ou Marlene, pelo telefone
3329 0004 ou 3397 3744

Vende-se portão deslizante
de ferro galvanizado,
medindo 4.6 x 1,36.Tratar
com Luciano. Telefone para
contato 3332 5050
nfrainer@terra.com.br

Vende-se máquina de lavar
pratos, Brastemp. Valor à
combinar. Tratar com Edson,
pelo telefone - 3332 2414

Imóveis .,";
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

- 02 pisos - 04 dorm. + área
para facção - R. Nicolau
Threiss - R$ 92 mil. Aceita
troca por sítio; - Mista com
133 m2-03 dorm. - R. Hilda
Lenfers - R$ 65 mil; SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria
com 205 m2 - nova - 05
dorm., sendo 01 suíte - R.
Paulo Bernardo Schmitt - R$
130 mil; -Alvenaria + galpão
com área total de 325 m2 +

terreno com 645 m2 - R.
Barão do Rio Branco - R$
130 mil; - Alvenaria - 02 pisos
- com 290 m2 - 03 dorm. +
ampla sala comercial - R.
Itapema - R$ 245 mil; SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 177,5 m2 - 03 dorm. -

R. Hilário da Silva - R$ 90
mil; POÇO GRANDE -

Alvenaria com 120 m2 - 03
dorm. - R. Silvio Garjewski
- R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário;
VENDE - TERRENOS/
síTIOS BELA VISTA - Lot.
São Francisco com 462,72
m2 R$ 40 mil;
COLONINHA: R.
Francisco Pamplona -

próximo ao terminal - com

450 m2 - R$ 25 mil; -

FIGUEIRA:- R. José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
- GASPARINHO:- R. João
Dorvalino de Oliveira, com
364 m2 - R$ 18 mil; - Sítio
com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil. Aceita troca por casa até
mesmo valor; - MARGEM
ESQUERDA:- R. Francisco
Lenfers com 288 m2 - R$ 12
mil - com financiamento
direto; SANTATEREZINHA:
R. São Bento com 413,12 m2
- R$ 20 mil;

. AV, das Comunid!,�es, .310 - Sala 202 - Centro - G",spar - Fone: 3332-��7� .

Vende-se bicicleta
ergométrica Atletic, com

velocímetro e regulagem de
exercício. ' Valor R$
150.Tratarcom Cleusa, pelo
telefone 9949 1411

Vende-se computador
Pentium, 512MB, HD40 GB,
windows XP. Valor R$ 800.
Tratar com Jhonaton, pelo
telefone 9135 5264

BELA VISTA
Alvenaria com 192 m2 - 02
pisos + casa de alvenaria
com 63 m2 - R. PortoAlegre
- R$ 120 mil; - Alvenaria
com 150 m2 - 03 dorm. -

Rua Bolívia - R$ 60 mil; -

Aceita financ. bancário; - Ap.
Resid_encial Bela Vista - 02
dorm. - R$ 58 mil; -

CENTRO - Ap. Residencial
Alvorada - 03 dorm., sendo
01 suíte. Dep. completa de

empregada + 02 vagas de

garagem - R. Arnoldo
Schramm - R$ 245 mil; -

COLONINHA:- Alvenaria
com 140 m2 - 03 dorm. - R.
Maestro Egon Bohn - R$
110 mil; - GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos
- com 200 m2 - 03 suítes +
piscina - R. Pedro Anselmo
Sansão. Aceita ap. menor
valor em Itapema - R$ 250
mil; - Alvenaria com 185 m2
- 04 dorm., sendo 01 suíte
- R. Leopoldo Alberto
Schramm. Terreno com

1.100 m2 - R$ 85 mil; -

Alvenaria com 80 m2 - 03
dorm. - R. Silvio Fistarol -

R$ 50 mil; - Alvenaria - 02

pisos - com 147 m2 - 02
dorm. + sala comercial de
alvenaria com 96 m2 - R.
Frei Solano - R$ 130 mil.
Aceita troca por casa de
menor valor; - Mista com

120 m2 - 03 dorm. - R. Frei
Solano - Gasparinho
Quadro frente à escola - R$
50 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria
com 203 m2 - 02 pisos +

Prédio de alvenaria com

224 m2 - 02 pisos - R.
Ricardo Stanke - R$ 140
mil; - Alvenaria com 320 m2

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vende-se fogão embutido de
6 bocas, Continental. Valor a
combinar.Tratar com Edson -

33322414

Vende-se arquivo de aço,
usado marca Pandin. Valor a
combinar.Tratar com Edson-
33322414

Vende-se madeira para
caixaria e escoras para laje.
Taboas de 25cm x 3m, 40 pçs.
Tratar com Kleber - 9917 9388

Vende-se impressora para
imprimir notas fiscais, Epson
LQ 2180. Impressora usada,
ótimo preço. Tratar com

Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vende-se Motorola C650. R$
150.Tratarcom Mari. Telefone
para contato - 8808 2674

Vende-se bicicleta Mônaco,
azul e cinza, com nota. Valor
R$ 300.Tratar com Henrique.
Telefone para contato 9924
8796

Vendem-se em Gaspar
caixas de papelão lisas de
vários tamanhos e ótimos
preços confira!! Tratar com
Jean. Telefone para contato
99227735

Vende-se aquecedor para
água a gás marca Rinnai
novo. Valor R$ 450, aceita-se
proposta. Tratar com

Jean.Telefone para contato
99227735

Vende-se esteira em ótimo
estado. Valor R$ 350. Tratar
com Fabrício. Telefone para
contato 3397 1029

Vende-se ou troca-se uma

bicicleta aro 20 modelo pró X,
com pneus novos. Valor R$
100, ou troca-se por
televisão, pago
diferença.Tratar com Valirio,
telefone para contato 3332
7798 ou

valiriodasilva@yahoo.com.br

Live Informática, serviços
de manutenção, vendas de
micro novos e fazemos um

upgrade em sua máquina
fraquinha.Ótimos Preços.
Ligue e confira.Tratar com
Diego - 88335677 ou

diegofacchetti@ hotmail.com

Serviços de estamparia,
frontal e estampas diversas.
Com 450 berços. Tratar com
Paulo ou Omar, pelo telefone
- 3397 0649 ou 8406-8282

Oferecemos serviços para
estampar camisetas por
encomenda, bom preço,
pontualidade e qualidade ...

Nova estamparia.Tratar com
Eduardo - 9982 0295

. Precisa-se de vendedoras
----------

de semijóias para Gaspar eVende-se impressora laser região. Comissões acima de
Samsung ML 1610, nova, 50%.lnteressadasentrarem
com 2 toners novos. Valor R$ contato com Antônio, pelo550. Tratar com Aguinaldo. telefone 8409 6364.
Telefone para contato 9199
3860

Vende-se Play Station 2, com
2 controles analógicos, 1

memory card e 5 cd's, Valor
R$ 650 a vista. Telefone para
contato 8402 7218. Tratar
com Marcos.

Vende-se máquina de
costura para fazer rolerê.
Valor R$ 1.000.Tratar com
Omar, pelo telefone 8406
8282

Vende-se máquina de
costura reta, 2 agulhas para
taipe. Para fazer reforço de
ombro a ombro. Valor R$
1.000. Tratar com Omar -

84068282

Vende-se amplificador
Marshall MG 250, 100watts
RMS, novo.Negociável!
Tratar com Eduardo - 9948
2250 ou

eduardo@misterce.com.br

�
Precisa-se de diarista com

urgência.Tratar com Luciane
ou Catarina, pelo telefone
33320003

sULTEMPER
VIDROS

?Trabalhando com Qualidade
Temperados I Box I Tampos
Fachadas I Laminados

til 3397-2156/99797594

Para4
PESSOAS

Ricardo
9951-4772

CG TITAN ES
_CG TITAN KSE
TWISTER
XTZ 125 K
TORNADO
XlR 125KS
XLR 125 ES
STX200
MOTARD·200
VBLAQ.E
MAX 125SE
MAX 125SED
HUNTER 125

L:HUNtJ:a 90

Venda e Locação dê Alarm.
Portão Eletrônico

Interfones<�
Circuito Fechado de TV,

Precisa-se de mensalista
para a Academia Tropical.
Telefone para contato
3332 8222. Tratar com

Leila

Seu compuador travou? Tá
precisando fazer um up
grade? Fale conosco! Tratar
com Adriano - 3397 3364 ou

8826 5143
adriaano@msn.com

Precisa-se de aux. de

produção.Trabalhe em casa

peça informações gratuitas
para, cx postal 31,
Alvorada-RS, cep 94801-
970, mande 3 selos para
resposta.

Vende-se fibra Max, pinturas
e micro pinturas de motos a

partir de R$ 150, fazemos
serviços terceirizados.Tratar
com Geraldo
gerrado@bol.com.br ou 9902
3748

00/01102/03/04
02/03/04'

2002/2003/2004
200312004

2005
99/00101/02

00/01/02
:ifKM]
OKM
OKM
OKM
li'"

-,

OKM
OKM

Fone 3332 0507
Ligue e confiral

I . tzHAI..'C.
!� MOTOS - CONCESSIONARIA SUNDONW

SUNDOWN

JORNAL METAS
.. -J7.

Toda quarta e sábado
informando você!

Com apenas R$ 65 por ano
você assina o Jornal Metas
e

.

recebe em ·casa "toda
quarta -e sábado, notícia,
lazer e entretenimento.

Rua Paralso dos Põnels, 155 - Bloco D - Gaspar - SC
e-mail: sultemper@terra.com.br

.

Rua Mário Vanzuita - Centro· Gaspar... I •• � •• - , � •••• � 1 .. t ••••• � • (..... fi' 'II "I � ",. f,. ...,._---
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'_ .porte
Figueira perde na estréia só

. pensando na decisão d hoje
Figueira estréia mal no Campeonato Brasileiro, mas
não perde o foco da semifinal hoje contra o Botafogo
pela Copa do Brasil.

O FIGUEIRENSE ESTREOU Santos, destaque do time com

mal no Brasileirão 2007, O único este gol e servindo aos dois

catarinense na Série A, não foi

páreo para oAtlético Paranaense

dentro do Orlando Scarpelli, na
noite de sábado (12)e foi goleado
por '6 a 3. Logo no primeiro
tempo o time visitante jámostrou
o por quê do apelido de Furacão

e marcou três (Danilo e Pedro

Oldoni (2». O alvinegro até

tentou reagir e marcou ainda na

. primeira etapa com o zagueiro
Chicão de cabeça.

Na segunda .etapa só deu o

rubro-negro curitibano que
estabeleceu uma derrota

humilhante ao Figueira. Alex
Mineiro marcou duas vezes e

DayroMoreno fechou a goleada.
O time do estreito ainda

marcou com Ramon e André

primeiros.
Essa foi a primeira derrota do

time sob o comando do técnico

Mário Sérgio.
Hoje tem mais

A derrota não abalará os

ânimos do time que enfrenta o

Botafogo, hoje (16), no Orlando
Scarpeli, às 21h45min pela
semifinal da Copa do Brasil e

pode levar o time à conquista da
segunda vaga para uma

competição internacional em

menos de um ano, caso seja
campeão da Copa do Brasil e

ganhe o direito de participar da

Copa Libertadores de 2008. O

Figueira tem amelhor campanha
da competição e eliminou o

Náutico nas quartas-de-fmal. Figueira não conseguiu superar a forte marcação do Furacão

.JORNAL META
16 a 18 de Maio de 20

Catarinense

ganha o turno

no amador
o Catarinense de Vitor

Meireles venceu o Poço Fundo
de Brusque, domingo, em seu

estádio e conquistou o turno do
Campeonato Catarinense de

Futebol Não Profissional. A

vitóriapor 2 a 1 foi conquistada
aos 35 minutos do segundo
tempo, até então com o jogo
empatado o Tupi de Gaspar
tinha esperança de conquistar
o título e garantir vaga na fase

estadual da competição. O time

gasparense também venceu

jogando em casa o Glória de

Rodeio por 3 a 1, mas terminou
na segunda colocação pelo
saldo de gols inferior ao do time
de Vitor Meireles.

O jogo do Tupi também foi

dramático, o time só

conquistou a vitória aos 45

minutos do segundo tempo.
Após sair perdendo por um a

zero conseguiu virar no fmal

do jogo e ampliar nos

descontos do árbitro. O Tupi
volta a jogar domingo pelo
returno e o time pode ter

novidades em busca da

segunda vaga à final.

O Avai repetiu o feito do O Avai começou tomando

rival Figueirense e também foi a iniciativa e chegando
goleado na estréia do primeiro ao ataque, mas a

Campeonato Brasileiro (Série inspiração durou pouco tempo
B), no sábado. Porém, o Leão· e o time ficou refém do

Catarinense perdeu jogando envolvente jogo do Leão

fora de casa para o Vitória por Baiano.

5 a 1, no Barradão, em Os gols do time baiano

Salvador. foram marcados por Jean, aos

Repetindo a estréia do ano 30, Sorato (2), aos 32 e aos 38

passado na qual também foi do primeiro tempo;
derrotado por um time Joãozinho, aos 11 e Hugo
nordestino. Henrique, aos 23 minutos do

2° tempo fecharam a goleada.
O de honra do time da Ilha da

Magia foi marcado por Fábio

Fidéíis nos descontos da

primeira etapa.
A sorte é que o Brasiliense,

próximo adversário do Leão

catarinense, classificado para
a semifinal da Copa do Brasil

adiou a partida para sábado

(19), dando mais tempo para
o técnico Zé Teodoro acertar

os problemas da equipe

O Criciúma foi o único

catarinense que estreou com

bom resultado, venceu o São

Caetano, no Heriberto Hulse,
sábado (12), por 3 a 2, em
tarde inspirada de

Clodoaldo, que marcou três

vezes na partida, garantindo
a vitória do Tigre. Os gols do
time paulista foram

marcados por Somália e

Cláudio.

Também em função do

jogo do Brasiliense pela
Copa da Brasil, o Criciúma

sofreu alteração na data de

seu próximo confronto, que
foi na tarde de ontem (15)
contra o Fortaleza, no

Castelão, na capital Cearense
(jogo encerrado após o

fechamento desta edição).O
time levou quase 10 horas para

chegar até a capital cearense ..

Tigre honra SC no 8rasileirão

-

��-=�����-
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ESPORTES ,JORNAL METAS�
16 a 18 de Maio de 2007�

Cidade de Gaspar sedia
etapa de Cross Country

�

Direto ao Assunto

Gaspar volta a agitar nesse
final de semana com a 5a Etapa
do Catarinense de Cross

Country, que acontece no

Gasparinho.

NO PRÓXIMO FINAL de semana
acontece a 5a Etapa do Catarinense de
Cross Country, no motódromo da

Santinha, na rua Frei Solano, no

Gasparinho. A competição começa no

sábado (19) com os treinos, na parte da

tarde e domingo (20) a coisa é para valer

com as provas iniciando; às 9h.
Apromessa é de um grande espetáculo

com a presença de cerca de 100 pilotos
que disputarão oito categorias da etapa.

.

Haverá premiação com troféus até o

décimo colocado.

A novidade nessa etapa é a categoria
Cidade Nacional e Especial, que é

destinada a pilotos iniciantes e não

federados,
Se o tempo melhorar os organizadores

esperam um público de até 3 mil pessoas,

Tempo chuvoso pode dar mais emoção às provas

para os pilotos não importa o terreno, o

negócio é acelerar e ter braço forte para
vencer as baterias. Os destaques
gasparenses são Pablo Reinert, Jonata
Batista, Juliano Chiesa e Neni Caibi.

A narração da prova será feita pelo
radialista 1. Aguiar da Rádio Sentinela.

Catarinense de

Powerlifting, que
selecionou os

melhores atletas do

para
representar Santa
Catarina no

Campeonato
Brasileiro, que
acontece em São

Paulo, de 7 a 10 de

junho.
A competição

teve a participação
de 60Jair Quirino vai em busca de mais um título Brasileiro

competidores! que
No último sábado (12) Gaspar foi concorreram entre si nas maisdiversas

sede.pela primeira vez doCampeonato categorias: Masculino e Feminino;

..- ,'.'
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Para quem quiser levar a farm1ia e

prestigiar o evento, o local conta com

serviço de bar e cozinha com churrasco.

Quem quiser saber mais informações
sobre a prova basta ligar para 9953�6136,
falar com Farinha ou 9918-6814, falar
com Alberto.

Sub-Júnior, de 14 a 17 anos; Júnior, 18
a 22 anos; Adulto, 23 até 39 anos;

Mas,ter. I, {:lO a 49 anosioe Master 2,50
5

' Blg):iJ!'- - srn , .. !JI I

a 9 anos.
". l��· '}::!,'

Gaspar esteve' .r�p-resentada pelo
atleta Roberto Danker, que disputou as

provas de agachamento 180 quilos e

supino 130 quilos.
O evento teve a participação do

hexa Campeão Sul-americano e nove

vezes Campeão Brasileiro JairQuirino,
de Joinville. Jair já está garantido na

competição nacional, mas se preparou
durante dois meses para essa etapa de
Gaspar.

Segundo o atletamuito treino e boa

alimentação são os segredos para se

atingir um alto nível como o seu.

• Cross Country - Esse final de
semana (19 e 20), os motores irão roncar
no motódromo da Santinha, no

Gasparinho, com a ,8 etapa do

Campeonato Catarinense. Serão oito

categorias a disputar as premiações da

competição.

• Tupi - Não deu para o Tupi no
Campeonato Catarinense Não

Profissional. O Catarinense de Vitor

Meireles venceu e levou o turno,

garantindo vaga na fase estadual da

competição. Para o Tupi só resta vencer
o returno, se tem pretensões de avançar
na competição.

• Figueirense - O time da capital
sempre figurou entre os maiores do

estado, mas faltava a projeção nacional.
Trabalho que começou a ser feito quando
tomaram o Clube-Empresa. E hoje além
de representar Santa Catarina na Copa
Sul-Americana, está a quatro jogos da

Libertadores de 2008. O primeiro jogo é

hoje' contra o Botafogo, no Scarpelli .

• Fórmula 1 - Felipe Massa em dois
arios vai mostrando o que Rubens
Barichello não conseguiu em mais

tempo, personalidade. Ganhou na casa

do rival Alonso, com direito à fechada
de porta, na tentativa do espanhol de
forçar a passagem no brasileiro. Na

temporada mais disputada dos últimos

anos, Massa é candidato ao título. O

próximo desafio será o GP de Mônaco.

.. Cariocas - O Flamengo foi a única
decepção carioca na abertura do
Brasileirão ao perder por 4 a 2 para o

Palmeiras em pleno Maracanã. O Vasco

venceu o América, em Natal, por 1 a O;
o Fluminense empatou por 2 a 2 com o

Cruzeiro e o Botafogo venceu o

Intemacional, no Beira-Rio, por 3 a 2.

• O que disse

Sofia Loren, 72 anos, ao jornal
Gazzetta dello Sport, caso o seu clube
do coração, o Napoli, consiga o acesso

à primeira divisão do Campeonato
italiano.

"Espero que o Napoli vença esses

últimos jogos. Se nós subirmos, podem
esperar que eu vou fazer um striptease".

e-mail: melosilva@terra.com.br

"

Farmácia Cl'istõvÃo
•
•
•
•
•

Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

••••'.Avenida-das '€omunk:tadesj ·160··Jio ·338'2 ..0579

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Venha conferir nova coleção
Outono-Inverno 2001
R:Ce/. MS! Ramos, 262· 3332-3485

R; São José. 277·3332·1108

HANDEBOL

Primeira aparição
nos Jogos Pan-

americanos: 1987

Embora fosse

jogado de forma
rudimentar no Norte daEuropa desde fins

do século XIX, o handebol só ganhou sua

Federação Internacional em 1928 e; desde

então, cresceu até se tornar um dos mais

praticados esportes do planeta. E não à toa:
o handebol é umamodalidade simples de
entender e jogar.As partidas, divididas em
dois tempos de 30 minutos cada, são

disputadas por duas equipes de sete atletas,
que agarram, arremessam, passam e

quicam a bola
com as mãos. Tudo
com 'um objetivo
claro: marcar o maior n úm e r o

possível de gols para chegar à vitória.

Local: Pavilhão 3 do Complexo
Esportivo Riocentro

Federação Internacional: www.ihf.info

o Centro de Tradições Gaúchas

Coração do Vale (CTG) fez uma grande
festa no último sábado para lançamento do

. XXV Rodeio do CTG Coração do Vale.

Foram cerca de 800 convidados que se

divertiram na sede no bairro GasparMirim
ao som da dupla, Leandro e Evandro, e se

deliciando commais de 500 quilos de came,
nos dois bois no rolete que foram servidos.

Entre as personalidades que

prestigiaram a festa, estavam: o secretário

regionalPauloFrança (pMDB), o deputado
federal João Mattos (PMDB); prefeito
Adilson Schmitt, o vice Clarindo Fantoni
e esposa; e vereadores gasparenses.

Tradicional na região, oRodeio do CTG
Coração do Vale começou há 25 anos,

quatro anos após sua fundação e nunca

deixou de ser realizado no mês de maio.
E esse ano a tradição não será deixada

Foram consumidos 500 kg de carne
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�CALEN DÁfEHO LUNAR

Presidente do erG, Tarso (E) conferiu o delicioso boi no rolete

de lado e os organizadores prometem um

evento ainda mais grandioso com muitos

shows.
A abertura acontece no dia 24 de maio

(quinta-feira), mas o primeiro show com o

grupo TchêGarotos acontece na sexta-feira

(25), com início previsto às 23h. Depois é

a vez dos rapazes do Som doBom subirem
ao palco e alegrar o público presente.

No sábado (26), o palco será aberto às

17h com a beleza feminina do grupo As

Garotinhas de Ouro e deixando o rodeio
ainda mais gauchesco, quem se apresenta
é o grupo Portal Gaúcho que promete
sacudir o povão. Para encerrar mais uma

edição doRodeio doCTGCoração doVale
se apresentam Ângelo Franco, Baile do
Cachorro e Som do Bom.
A arena no GasparMirim será tomada

por ginetes e peões que além de

competirem estarão dandoum show àparte
ao público que for prestigiar.
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